СОГЛАСОВАНО:

Комитет

по Администрации г. Улан-Удэ

образованию

И.о. председателя Комитета

А.В. Батурина

СОГЛАСОВАНО:

Педагогический совет школы

Протокол № 55 29.08.2024 г.

УТВЕРЖДЕНА:

Директор МАОУ «СОШ № 43 г. Улан-Удэ»

Т. Кычаков

Программа развития муниципального автономного общеобразовательного учреждения «Средняя общеобразовательная школа № 43 г. Улан-Удэ» (МАОУ «СОШ № 43 г. Улан-Удэ») на 2024-2029 годы

1

## СОДЕРЖАНИЕ

1. Паспорт программы развития	3
2. Информационная справка о МАОУ «СОШ № 43»	9
3. Проблемно-ориентированный анализ текущего состояния и результатов самодиагностики.	14
3.1. Результаты самодиагностики, установление уровня достижения результатов	14
3.2.Описание дефицитов по каждому магистральному направлению и ключевому условию.	122
3.2.1. Описание возможных причин возникновения дефицитов, внутренних и внешних факторов влияния на развитие школы.	122
3.2.2. Анализ текущего состояния и перспектив развития школы.	124
4. Основные направления развития организации.	135
4.1. Возможные действия, направленные на совершенствование деятельности по каждому магистральному направлению и ключевому условию.	135
4.2. Управленческие решения, направленные на устранение причин возникновения дефицитов.	135
5.Ожидаемые результаты реализации Программы развития (повышение, сохранение уровня).	144
6.Механизмы реализации Программы развития.	145
7. Критерии и показатели оценки реализации Программы развития.	148
8. Дорожная карта реализации Программы развития.	150

# 1. Паспорт Программы развития

Наименование	Содержание
Полное наименование	Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение
00	«Средняя общеобразовательная школа № 43»
Документы,	1. Федеральный закон «Об образовании в Российской
послужившие	Федерации» от 29.12.2012 г. № 273-Ф3;
основанием для	2. Указ Президента Российской Федерации от 21 июля 2020 г.
разработки	№474 «О национальных целях развития Российской Федерации на
Программы развития	период до 2030 года»;
	3. Указ Президента Российской Федерации от 2 июля 2021 г. №
	400 «О стратегии национальной безопасности Российской
	Федерации»;
	4. Указ Президента Российской Федерации от 9 ноября 2022 г.
	№809 «Об утверждении Основ государственной политики по
	сохранению и укреплению традиционных российских духовно-
	нравственных
	ценностей»;
	5. Указ Президента Российской Федерации от 24 декабря 2014
	г. №808 «Об утверждении Основ государственной культурной
	политики» (с изменениями, внесенными Указом Президента
	Российской Федерации от 25 января 2023 г. №35).
	6. Государственная программа Российской Федерации
	«Развитие образования» (утверждена постановлением
	Правительства
	Российской Федерации от 26 декабря 2017 г. № 1642);
	7. Стратегия развития информационного общества в
	Российской Федерации на 2017-2030 годы (утверждена Указом
	Президента от 09.05.2017 № 203);
	8. Концепция развития дополнительного образования детей до
	2030 года (утверждена распоряжением Правительства Российской
	Федерации от 31 марта 2022 г. № 678-р);
	9. Основы государственной молодежной политики до 2025 года
	(утверждены распоряжением Правительства от 29.11.2014 №
	2403p);
	10. Стратегия развития воспитания в РФ на период до 2025 года
	(утверждена распоряжением Правительства от 29.05.2015 № 996р);
	11. Приказ Министерства просвещения России от 22 марта 2021 г.
	№ 115 «Об утверждении Порядка организации и осуществления
	образовательной деятельности по основным общеобразовательным
	программам – образовательным программам начального общего,
	основного общего и среднего общего образования».
	12. Распоряжение Минпросвещения от 21.06.2021 № P-126 «Об
	утверждении ведомственной целевой программы "Развитие
	дополнительного образования детей, выявление и поддержка
	лиц, проявивших выдающиеся способности"».
	13. Концепция развития дополнительного образования детей до

- 2030 года, утвержденная распоряжением Правительства от 31.03.2022 № 678-р
- 14. Порядок организации и осуществления образовательной деятельности по основным общеобразовательным программам образовательным программам начального общего, основного общего и среднего общего образования, утвержденный приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 22 марта 2021 г. № 115»
- 15. Приказ Министерства просвещения РФ от 31 мая 2021 г. № 286 "Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта начального общего образования"
- 16. Приказ Министерства просвещения РФ от 31 мая 2021 г. № 287 "Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта основного общего образования"
- 17. Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 17.05.2012 № 413 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарт среднего общего образования»
- 18. Приказ Министерства просвещения РФ от 12 августа 2022 г. N 732 "О внесении изменений в федеральный государственный образовательный стандарт среднего общего образования, утвержденный приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 17 мая 2012 г. N 413"
- 19. Приказ Министерства просвещения РФ от 16.11.2022 № 992 «Об утверждении федеральной образовательной программы начального общего образования».
- 20. Приказ Министерства просвещения РФ от 16.11.2022 № 993 «Об утверждении федеральной образовательной программы основного общего образования».
- 21. Приказ Министерства просвещения РФ от 23.11.2022 № 1014 «Об утверждении федеральной образовательной программы среднего общего образования».
- Приказ Министерства просвещения Российской Федерации от №858 "Об утверждении федерального перечня учебников, допущенных к использованию при реализации имеющих государственную аккредитацию образовательных программ начального общего, общего, общего основного среднего образования организациями, осуществляющими образовательную деятельность и установления предельного срока использования исключенных учебников"
- 23. Приказ Министерства просвещения Российской Федерации, Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки от 04.04.2023 № 233/552 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования»
- 24. Приказ Министерства просвещения Российской Федерации, Федеральной службы по надзору в сфере образования и науки от 4 апреля 2023 № 232/551 «Об утверждении Порядка проведения

государственной итоговой аттестации по образовательным программам основного общего образования».

25. Приказ Министерства просвещения РФ от 5 октября 2020 г. № 546 "Об утверждении Порядка заполнения, учета и выдачи аттестатов об основном общем и среднем общем образовании и их дубликатов".

Приказ Министерства просвещения РФ от 16 ноября 2023 г. № 867 "О несении изменений в Порядок заполнения, учета и выдачи аттестатов об основном общем и среднем общем образовании и их дубликатов, утвержденный приказом Министерства просвещения РФ от 05 октября 2020 г. № 546".

- 27. Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 14.06.2013 № 462 «Об утверждении порядка проведения самообследования образовательной организацией»
- 28. Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 10.12.2013 № 1324 «Об утверждении показателей деятельности образовательной организации, подлежащей самообследованию»
- 29. Постановление Правительства Российской Федерации от 10.07.2013 № 582 «Об утверждении правил размещения на официальном сайте образовательной организации в информационнотелекоммуникационной сети «Интернет» и обновления информации об образовательной организации»
- 30. Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 29.05.2014 № 785 «Об утверждении требований к структуре официального сайта образовательной организации в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» и формату представления на нём информации»
- 31. Постановление Правительства РФ от 15 сентября 2020 г. N 1441 "Об утверждении Правил оказания платных образовательных услуг"
- 32. Приказ Министерства просвещения РФ от 27 июля 2022 г. N 629 "Об утверждении Порядка организации и осуществления образовательной деятельности по дополнительным общеобразовательным программам"
- 33. Приказ Министерства просвещения РФ от 23.03.2020 № 117 «Об утверждении Порядка осуществления деятельности школьных спортивных клубов (в том числе в виде общественных объединений), не являющихся юридическими лицами».
- 34. Приказ Министерства просвещения Российской Федерации от 24.03.2023 № 196 "Об утверждении Порядка проведения аттестации педагогических работников организаций, осуществляющих образовательную деятельность"
- 35. Концепция проекта «Школа Министерства просвещения России»
- 36. Государственная программа развития образования в г. УланУдэ на 2020–2026 годы, утвержденная постановлением

	администрации г. Улан-Удэ от 28.11.2019г
Цель	Формирование и реализация модели современной школы, объединяющей детей и взрослых, обеспечивающей доступность качественного образования и равные возможности для всех обучающихся, их всестороннее развитие, здоровьесбережение, направленная на совершенствование системы профессиональной ориентации, воспитание патриотизма, российской гражданской идентичности, духовно-нравственной культуры на основе российских традиционных духовных и культурных ценностей.
Комплексные задачи Программы развития	<ol> <li>Проведение самодиагностики образовательной организации, определение уровня соответствия модели</li> <li>«Школа Минпросвещения России».</li> <li>Управленческий анализ и проектирование условий перехода на следующий уровень соответствия модели.</li> <li>Школа Минпросвещения России».</li> <li>Описание условий перехода на следующий уровень соответствия модели «Школа Минпросвещения России» с учётом 8 магистральных направлений развития:         <ul> <li>Знание: качество и объективность;</li> <li>Воспитание;</li> <li>Здоровье;</li> <li>Творчество;</li> <li>Профориентация;</li> <li>Учитель;</li> <li>Школьные команды;</li> <li>Школьный климат;</li> <li>Образовательная среда.</li> <li>Расширение возможности образовательного партнёрства для повышения качества освоения содержания учебных предметов в практическом применении. Расширение системы сстевого взаимодействия со спортивными организациями, вузами, организациями сферы культуры, чтобы расширить перечень предлагаемых услуг и повысить качество уже оказываемых, помочь учащимся в выборе будущей специальности, подготовке к поступлению в ВУЗ.</li> <li>Развитие направления работы с семьей (школа для ребёнка и для всей семьи).</li> <li>В. Независимая оценка качества образования, а также система внутреннего аудита.</li> <li>Расширение образовательных возможностей для учащихся</li> </ul> </li> </ol>
	через многопрофильность и вариативность образовательных

программ общего и дополнительного образования.

- 10. Обучение по ООП, приведенным в соответствие с ФООП, с 01.09.2023.
  - 11. Создание востребованной воспитательной системы для реализации современной молодежной политики.
  - 12. Повышение безопасности в организации в отношении детей и работников, посетителей.
  - 13. Повышение эффективности системы охраны труда организации.

Планируемые результаты реализации Программы развития

Достижение показателей следующего уровня «Школ Минпросвещения России», соответствие единым требованиям к образовательной среде, школьному климату, организации образовательной, просветительской, воспитательной деятельности.

Предоставление каждому обучающемуся качественного общего образования, достижение максимально возможных образовательных результатов на основе лучших традиций отечественной педагогики, предполагающих реализацию углубленного и профильного обучения, проектной и исследовательской деятельности, в том числе с применением электронных образовательных ресурсов, обеспечение объективной внутренней системы оценки качества образования. Развитие личностных качеств, обучающихся в соответствии с приоритетами государственной политики в сфере воспитания на основе российских традиционных духовно-нравственных ценностей.

- Формирование здоровьесберегающего потенциала общеобразовательной организации на основе применения специальных технологий и методик обучения и воспитания, в том числе адаптивных, направленных на гармоничное физическое и психическое развитие, социальное благополучие, сохранение и обеспечение личной безопасности укрепление здоровья и обучающихся Формирование осознанного отношения обучающихся к профессионально-трудовой сфере, основанного на создании условий для формирования у них набора компетенций, необходимых для успешного самоопределения и общей внутренней готовности к разрешению проблем профессиональной жизни с использованием системы профессиональных проб, сетевых программ с колледжами и вузами, сотрудничества с семьей, с участием работодателей и заинтересованной общественности.
- Создание условий и ситуаций успеха созидательной деятельности, способствующих максимальной реализации потенциальных возможностей и наиболее полному раскрытию творческого потенциала обучающихся.

	<ul> <li>Поддержка и развитие личностных и профессиональных компетенций педагогических работников (непрерывное профессиональное развитие, наставничество, адресная помощь и сопровождение) и максимальное использование потенциала каждого члена команды.</li> <li>Формирование уклада общеобразовательной организации, поддерживающего ценности, принципы, нравственную культуру, создание безопасного и комфортного образовательного пространства.</li> <li>Создание современной мотивирующей образовательной</li> </ul>
	среды являющейся действенным инструментом становления субъектной позиции обучающихся.
	• Расширение партнерских отношений/сетевого взаимодействия: заключение договоров с профессиональными учебными заведениями и предприятиями.
Сведения о	• Административная команда и педагогический коллектив
разработчиках	МАОУ «СОШ № 43 г. Улан-Удэ»
Период реализации	• 2024-2029 годы
Этапы реализации	• Подготовительный, реализации, обобщающий
Программы развития	
I этап –	• анализ состояния учебно-воспитательного процесса;
подготовительный (сентябрь 2024 –	информационно-просветительская работа среди педагогической
август 2025 года)	и родительской общественности с целью подготовки к
авт уст 2023 года)	изменениям в образовательной деятельности школы; подготовка
	локальных актов: разработка определение стратегии и тактики
П	развития школы, плана мероприятий и программных проектов
II этап – реализация (01.09. 2025 – 31.05. 2028 год)	Практический  реализация мероприятий дорожной карты программы развития; корректировка решений в сфере управления образовательной деятельности; достижение школой уровня соответствия статусу «Школа Минпросвещения России».
III этап – обобщающий	Рефлексивный анализ и принятие управленческих решений по
(01.06.2028–	перспективе развития ОО
28.12.2029)	• отработка и интерпретация данных за 5лет;
	• соотнесение результатов реализации программы с
	поставленными целями и задачами; определение перспектив и путей дальнейшего развития.
Порядок	Бюджетные средства
финансирования	
Программы развития	
Контроль реализации	Постоянный контроль выполнения Программы осуществляет
	административная команда МАОУ «СОШ № 43 г. Улан-Удэ» с

ежегодным обсуждением результатов на итоговом педагогическом совете.

Административная команда осуществляет ведение мониторинга по реализации Программы развития, анализ и рефлексию образовательной деятельности. По итогам мониторинга принимаются управленческие решения по конкретизации, коррекции, дополнению Программы развития на соответствие модели и целевому уровню «Школы Минпросвещения России».

### 2. Информационная справка об ОО

Наименование	Содержание	
Наименование	Полное наименование: муниципальное автономное	
	общеобразовательное учреждение «Средняя	
	общеобразовательная школа № 43 г. Улан-Удэ».	
	Сокращенное название: МАОУ «СОШ № 43 г.	
	Улан-Удэ»	
Дата основания учреждения	07.05.1996 г.	
ИНН	0323054109	
Учредитель	Комитет по образованию администрации города Улан-Удэ	
Лицензия	Сер. 03Л01 № 0001535	
Государственная аккредитация	№ 1584 от 12.05.2015 г.	
Юридический адрес	670004, г. Улан-Удэ, ул. Составная, 2б	
Адреса осуществления	670004, г. Улан-Удэ, ул. Составная, 26	
образовательной деятельности		
Телефон, e-mail	8 (3012)44-63-53	
Официальный сайт сети «Интернет»	https://sh43-ulan-ude-r81.gosweb.gosuslugi.ru	
Сведения об обучающихся	Обучающихся в школе – 973 человек:	
	Уровень НОО – 416 человек,	
	Уровень ООО	
	<ul><li>505 человек,</li></ul>	
	Уровень СОО	
	<ul><li>– 52 человек.</li></ul>	
	4 ребенка-инвалида, 3 ребенка имеют статус OB3, обучаются по адаптированным образовательным программам, 2 человека имеют иностранное гражданство.	
Краткая характеристика	Управление школой осуществляется в	
организационно- педагогических	соответствии с действующим законодательством и	
условий	Уставом школы. Строится на принципах	
	единоначалия и коллегиальности.	
	Ведущим принципом управления является	
	согласование интересов субъектов	
	образовательной деятельности: обучающихся,	
	родителей, учителей на основе открытости и	

ответственности всех субъектов образовательного процесса за образовательные результаты.

Цель управления школой заключается в формировании современного образовательного пространства школьной организации, способствующего обеспечению равных и всесторонних возможностей для полноценного образования, воспитания, развития каждого участника образовательной деятельности.

Управляющая система школы представлена персональными (директор, заместители директора) и коллегиальными органами управления.

Управляющая система школы реализует в своей деятельности принципы научности,

целенаправленности, плановости, систематичности, перспективности,

единства требований, оптимальности и объективности.

Управление школой осуществляет директор школы, в соответствии с действующим законодательством, которому подчиняется трудовой коллектив в целом.

Административные обязанности распределены согласно Уставу, штатному расписанию, четко распределены функциональные обязанности согласно квалификационным характеристикам.

Использование ИКТ в административной и управленческой работе позволяет повысить оперативность выполнения решений, снизить временные затраты на подготовку и ведение документации, модернизировать делопроизводство, перевести всю деятельность школы на более качественный современный уровень. В 2022 году широко использоваться возможности мессенджеров и социальных сетей для быстрого информации донесения до сотрудников получения от них обратной связи.

Коллегиальными органами управления являются:

- Общее собрание работников
- Педагогический совет
- Управляющий совет
- Общешкольный родительский комитет Ученический совет.

	Высшими органами коллегиального и
	общественного управления являются управляющий
	совет, педагогический совет, общее собрание
	работников ОУ. Они обеспечивают стратегические
	направления развития школы.
	К коллегиальным органам управления относится
	и общешкольный родительский комитет, который
	состоит из представителей родительских комитетов
	классов. Комиссии представителей родительского
	комитета осуществляют проверку своих сфер
	деятельности, выносят рекомендательные решения.
	В течение многих лет администрация и
	родительский комитет школы работают в
	атмосфере сотрудничества и взаимопонимания.
	Администрация всегда прислушивается к мнению и
	решениям родительского комитета. Представители
	родительских комитетов классов информируют
	родителей о вынесенных решениях, состоянии
	учебно-воспитательной деятельности школы.
	Активное участие в жизни школы принимает
	Ученический совет, который состоит из
	обучающихся старших классов.
	В учреждении реализуются образовательные программы:
	- основная общеобразовательная
	программа начального общего образования;
	- основная общеобразовательная программа
	основного общего образования;
	- основная общеобразовательная программа
	среднего общего образования;
	- адаптированная основная
	общеобразовательная программа для обучающихся с
	тяжелыми нарушениями речи (вариант 5.2.)
	Обеспечена занятость учащихся по интересам во
	второй половине дня в рамках дополнительного
	образования и курсов внеурочной деятельности.
Сведения о режиме деятельности	Понедельник – пятница с 8.00
	до 19.00 Продолжительность
	рабочей недели: 5-ти дневная учебная неделя в 1-11 классах.
Сведения о работниках ОО	Учеоная неделя в 1-11 классах.  Общее количество работников — 68 человек (в т.ч. 1
Coegonini o paoorninkas oo	внешний совместитель);
	педагогических работников –

	39 (1 совместитель);				
	учителей – 39 (1 совместитель);				
	педагоги- библиотекари - 1				
	87 % педагогов имеют высшее профессиональное образование;				
	11 человек имеют высшую и 12 первую				
	квалификационные категорию; Количество				
	педагогов, имеющих ведомственные				
	государственные награды-8.				
Краткая характеристика окружающего Учреждение непосредственно подотчетн					
социума, наличие социальных	подконтрольно Комитету образования г. Улан-				
партнеров	Удэ, поэтому взаимодействие осуществляется по				
	всем видам и направлениям деятельности.				
	Взаимодействие с администрацией города и				
	Городским Советом депутатов, а также депутатов				
	Народного Хурала Республики Бурятия.				
	Учреждение тесно взаимодействует с				
	учреждениями дополнительного образования,				
	профессиональными учебными заведениями,				
	региональным штабом ВВПОД «ЮНАРМИЯ»,				
	региональным и местным отделением «Движение				
	Первых».				

	100% выпускников основной и средней школы получили аттестаты по
	результатам ГИА
10	2021 год
Краткое описание	• 3 призера в межрегиональной олимпиаде «Мир вокруг нас"
достижений ОО за предыдущие 3	• 1 призер в городском онлайн-конкурс «Би буряадби»
предыдущие 3 года	• 1 победитель, 1 призер в городской НПК «Первые шаги в
ТОДа	науку»
	• 1 победитель в городской олимпиаде «Книгочей»
	• 1 победитель, 1призер в Республиканской НПК «Сибирская
	зима»
	• Призер муниципального этапа ВсОШ
	• 2 победителя, 1 призер в городской НПК «Шаг в будущее
	• 1призер в XI Региональной конференции XXVIII
	Всероссийского конкурса юношеских исследовательских работ
	имени В.И. Вернадского
	• 1 победитель, 2 призера в республиканской НПК «Новое
	поколение».
	2022 год
	• Призер - XIII городская олимпиада МИФ (Диплом II
	степени)
	• Победитель в региональном конкурсе «Золотое перо»
	<ul> <li>Призер в І Республиканской НПК школьников по</li> </ul>
	экономическим связям

- Победитель в олимпиаде школьников и студентов профессиональных образовательных организаций «Открытый университет» по литературе
- 1 победитель и 3 призера в Олимпиаде школьников «Байкальская перспектива» по литературе
- 1 победитель, 4 призера в городской НПК «Шаг в будущее
- 2 призера в межрегиональной олимпиаде по естествознанию
- 1 победитель, 2 призера в международном детском фестивале конкурсе
- «На Великом Чайном пути»
- 1 призер в I городской НПК «Первые шаги в науку»
- 1 призер в городской НПК «Первые шаги в науку»

#### 2023 год

- Призер муниципального этапа ВсОШ
- 1 призера в городской олимпиаде «МИФ»
- 1 призер в городской олимпиаде «Горизонты успеха-2023»
- 2 Призёр межрегиональной олимпиады школьников «Основы безопасности жизнедеятельности и защита отечества»
- 8 призеров II Межрегиональная олимпиада по логике2 победителя
- 2 призеров в городской олимпиаде по краеведению
- «Знатоки родного края»
- 1 победитель, 7 призеров в республиканской олимпиаде «Лесная инициатива»
- 1 призер межрегионального фестиваля «Байкальский серпантин». Олимпиада по Байкаловедению»
- 1 победитель, 5 призеров в Международной НПК «Путь Гермеса»
- 5 призеров Олимпиада «Экология России» призер в республиканской НПК «Серебряная альфа»
- 1 призера в Республиканской НПК «Шаг в будущее»
- 1 призер конкурса «Мастер слова».

 Проблемно-ориентированный анализ текущего состояния и результатов самодиагностики.
 Результаты самодиагностики, установление уровня достижения результатов Проекта (баллы, уровень по каждому направлению и в целом).

Nº	Показатель оценивания	Значение оценивания	Балльн ая оценка	Магистральное направление, ключевое условие	Критерий	Дефициты	Управленческие действия/решения
1	Реализация учебно- исследовательской и проектной деятельности(критический показатель)	Обучающиеся участвуют в реализации проектной и/или исследовательской деятельности	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
2	Реализация учебных планов одного или нескольких профилей обучения, предоставление обучающимся возможности формирования индивидуальных учебных планов(критический показатель)	Реализация 1 профиля или 1 индивидуального учебного плана	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс	Отсутствие квалифицированных педагогов, которые могут обеспечивать реализацию программ учебных предметов на профильном, углубленном уровне.	<ul> <li>Организация сетевого партнерства с вузами по реализации образовательных программ: предметов, курсов, практик, проектов (университетские преподаватели ведут профильные занятия).</li> <li>Использование сетевых форм реализации образовательной деятельности, привлечение специалистов/педагогич еских работников из других образовательных организаций для организации профильного обучения,</li> </ul>

				обучения по индивидуальным учебным планам.  • Использование
				модульного принципа
				осовения образовательных
				программ (одна
				программа реализуется
				несколькими
				педагогами,
				обладающими большими
				компетенциями по
				определенному
				направлению).
				• Мотивация педагогов к
				повышению уровня
				профессиональных
				компетенций в ходе
				реализации ИОМ.
				• Обеспечение участия
				педагогов в
				профессиональных конкурсах и олимпиадах.
			Низкий уровень	• Организация адресной
			профессиональных	организационно-
			компетенций	методической помощи
			педагогических	педагогам в составлении
			работников в	и реализации учебных
			организации	планов профилей
			профильного	обучения и (или)
			обучения в ОО,	индивидуальных
			составлении	учебных планов,
			индивидуальных	ИОМов.
			учебных планов и	• Использование
			обучении по	методологий менторства
			индивидуальным	и наставничества для

			учебным планам.	персонифицированной помощи педагогическим
				работникам в составлении и
				реализации учебных
				планов профилей
				обучения и (или)
				индивидуальных учебных планов,
				учеоных планов, ИОМов.
				• Повышение мотивации
				учителя, актуализация
				мер морального и
				материального
				стимулирования.
			Недостаточная	• Назначение педагога-
			работа по	куратора для
			подготовке обучающихся к	индивидуального
			выбору профиля	сопровождения обучающегося:
			обучения.	консультирования по
				выбору предметов ГИА,
				по определнию профиля,
				личного
				образовательного
				маршрута и т. д.
				• Организация психолого-
				педагогической
				диагностики по выявлению
				индивидуальных
				способностей и
				особенностей развития.
				• Организация
				индивидуальной работы
				с родителями по
				принятию идей

	Недостаточная материально-техническая база, нет оборудования для экспериментов, лабораторных работ и опытов.	персонализации образовательной деятельности.  • Организация сетевого взаимодействие с ОО, учреждениями дополнительного допобразования, вузами, технопарками, и т. д. по использованию материальнотехнической базы.  • Организация создания муниципального «ресурсного центра», в котором дети изучают углубленные курсы, а предметы на базовом уровне проходят в школах «у дома».  • Привлечение дополнительных источников
	Недостаточное	• Актуализация
	качество управления	требований ЛНА
	формированием и	(Положение об
	функционированием	организации
	системы	профильного обучения,
	методического и	индивидуальных
	организационно-	учебных планах, ИОМ
	педагогического	педагогических

рофильного обучения, дифференциации и индивидуальных условий (материального обучения).  побучения.  побучения.  побучения.  пофильного обучения профильного обучения пофильного обучения пофильного обучения пофильного обучения пофильного обучения пофильного обучения предмет их соответствия требованиям ФТОС общего образовательных и профильном обучения потребностей обучающихся в профильном обучения псамотов по составлению индивизуальных учебных планов, иОМов.	T	1		~	
обучения.  дифференциации и индивидуальнам учебных панов на префильном обучения.  обучения.  обучения.  обучения.  образовательной организации профильного обучения в образовательной организации.  обеспечение административного контроль организации профильного обучения.  Осуществление акминистративного обучения профильного обучения и пильных учебных планов на прермет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  Организация обучении  Организация обучении  обучении образовательных и профильном обучении примудальных учебных планов, и профильном обучении примудальных учебных планов, и профильных профиль				обеспечения	работников).
диференциации и индивидуализации обучения.   информационных и др.) для реализации профильного обучения в образовательной организации.   Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.   Осуществление экспертизы учебных планов на предмет и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФПОС обисто образования.   Проведение диагиостики способностей, образовательных и профессиональных и предессиональных и предессиональных и предессиональных и предессиональных и предессиональных и предессиональ				* *	
индивидуализации обучения.  (материально-технических, кадровых, информационных и др.) для реализации профильного обучения в образовательной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов предмет их соответствия требовациям ФГОС общего образования.  Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуальных индивидуал					
обучения.  технических, кадровых, информационных и др.) для реализации профильного обучения в образовятельной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профильного обучених планов профильнох обучених планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образовательных и гробозованиям образовательных и профессиональных потребностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильнох обучении.  Организация обучении.  Организация обучении педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					ресурсных условий
информационных и др.) для редизиации профильного обучения в образовятельной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  Проведение диатностики способностей, образовятельных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении. Организация обучении еданогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					(материально-
для реализации профильного обучения в образовательной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения. Осуществление экспертизы учебных планов профильных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  Проведение длагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении. Организация обучения педагогов по ссоставлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.				обучения.	технических, кадровых,
профильного обучения в образовательной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФТОС общего образования.  Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных и профессиональных и профессиональных потребностей обучающихся в порефильном обучении.  Организация обучения педагогов по ссоставлению индивидуальных учебных планов, иОмбов.					информационных и др.)
профильного обучения в образовательной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФТОС общего образования.  Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных и профессиональных и профессиональных потребностей обучающихся в порефильном обучении.  Организация обучения педагогов по ссоставлению индивидуальных учебных планов, иОмбов.					для реализации
образовательной организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения. Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования. Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении. Организации обучении педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, иОмов.					профильного обучения в
организации.  Обеспечение административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профильных учебных планов профильных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  Проведение длагностики способностей, образовательных и профессиональных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  Организация обучении.  Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
• Обеспечение административного контроля организации профильного обучения. • Осуществленые экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования. • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении. • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					_
административного контроля организации профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, иОМов.					
контроля организации профильного обучения.  • Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов профилей и предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, иОМов.					
профильного обучения.  Осуществление экспертизы учебных планов профильй и индивидуальных учебных планов на предымет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  Организация обучения педаготов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
Осуществление экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.      Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.      Организация обучении.      Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
экспертизы учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучении педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
планов профилей и индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучении педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
индивидуальных учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучении.  • Организация обучении педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
учебных планов на предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
требованиям ФГОС общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					<u> </u>
общего образования.  • Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
<ul> <li>Проведение диагностики способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.</li> <li>Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.</li> </ul>					
способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в обучающихся в профильном обучении.  Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.  Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
потребностей обучающихся в профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
обучающихся в профильном обучении.  ● Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
профильном обучении.  • Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
• Организация обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
педагогов по составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					
составлению индивидуальных учебных планов, ИОМов.					• Организация обучения
индивидуальных учебных планов, ИОМов.					педагогов по
учебных планов, ИОМов.					составлению
ИОМов.					индивидуальных
ИОМов.					
• Организация обучения					
					• Организация обучения

			образования),
			использование
			различных форматов,
			технологий обучения.
		Отсутствие	
		·	• Организация психолого-
		диагностики	педагогической
		запросов на	диагностики по
		профильное	выявлению
		обучение.	индивидуальных
			запросов на профильное
			обучение.
		Не обеспечивается	• Обеспечение
		реализация	профессиональной
		требований ФГОС	ориентации и
		общего образования	предоставление
		к организации	возможности каждому
		профильного	обучающемуся проявить
		обучения, в том	свои интеллектуальные
		числе в форме ИУП.	и творческие
		• •	способности при
			изучении учебных
			предметов, которые
			необходимы для
			продолжения получения
			образования и
			дальнейшей трудовой
			деятельности в областях,
			определенных
			Стратегией научно-
			технологического
			развития.
			• Включение в основную
			образовательную
			программу учебных
			планов различных
			профилей обучения в
			соответствии с

-			The polynam of POC
			требованиями ФГОС.
			• Предоставление
			бучающимся в
			соответствии с
			требованиями ФГОС
			СОО возможность
			формирования
			индивидуальных
			учебных планов,
			включающих
			обязательные учебные
			предметы, изучаемые на
			уровне среднего общего
			образования (на базовом
			или углубленном
			уровне),
			дополнительные
			учебные предметы,
			курсы по выбору
			обучающихся.
			• Обеспечение требования
			ФГОС СОО к
			реализации учебных
			планов одного или
			нескольких профилей
			обучения (естественно-
			научный, гуманитарный,
			социально-
			экономический,
			технологический,
			универсальный).
			• Обеспечение
			формирования
			индивидуальной
			траектории развития
			обучающегося
			(содержание учебных

1	 1			
				предметов, курсов,
				модулей, темп и формы
				образования),
				реализация ИУП.
				• Обеспечение
				возможности
				индивидуального
				развития обучающихся
				посредством реализации
				индивидуальных
				учебных планов с
				учетом получения
				предпрофессиональных
				знаний и представлений,
				направленных на
				осуществление
				осознанного выбора
				образовательной
				программы следующего
				уровня образования и
				(или) направленности.
				• Обеспечение кадровых,
				материально-
				технических и
				финансовых ресурсов
				для реализации ИУП.
				• Обеспечение изучения
				интеллектуальных
				(академическхе)
				способностей и
				возможностей,
				познавательных
				интересов и
				потребностей
				обучающихся, которые
				могут служить
				основанием для
 •		 	<u>'</u>	* *

							разработки ИУП.  • Обеспечение вариативности содержания образовательных программ, соответствующих образовательным потребностям и интересам обучающихся.
3	Реализация федеральных рабочих программ по учебным предметам (1–11 классы) (критический показатель)	100% учителей используют программы учебных предметов, содержание и планируемые результаты которых не ниже соответствующих содержания и планируемых результатов федеральных рабочих программ учебных предметов		Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
4	Обеспеченность учебными пособиями, в том числе специальными учебными учебными пособиями для обучающихся с ОВЗ	Обеспечено учебниками в полном объеме	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс	Не актуализирован перечень учебников и учебных пособий согласно ФПУ для обеспечения ООП. Отсутствие внебюджетных фондов. Отсутствие	<ul> <li>Применение электронного учета библиотечного фонда.</li> <li>Привлечение внебюджетных фондов (грантов, инвестиций).</li> <li>Прогнозирование</li> </ul>

						перспективного прогнозирования контингента обучающихся.  Неэффективное распределение и использование финансовых ресурсов.  Отсутствие своевременного обеспечения учебниками и учебными пособиями в полном объеме.	динамики контингента обучающихся, разработка перспективного плана закупки учебников.  • Разработка системы контроля использования финансовых ресурсов.  • Изучение нормативной базы (федеральный перечень учебников).  • Проведение анализа наличия в полном объеме учебников и учебных пособий.  • Организация поиска и обмена учебниками с другими общеобразовательными организациями.  • Обеспечение регулярного контроля своевременногого оформления заказа на обеспечение общеобразовательной организации учебниками и учебными пособиями в полном объеме.
5	Применение электронных образовательных ресурсов (ЭОР) из федерального перечня	Предусмотрено	1	Магистральное направление «Знание»	Образовательный процесс		
6	Углубленное изучение отдельных предметов	Не реализуется углубленное	0	Магистральное направление	Образовательный процесс	Недостаточная работа по	• Организация психолого-педагогической

отдельных предметов интереса и выявле образов обучающихся к интере	
предметов мотивации образог обучающихся к интере	
обучающихся к интере	DOTOTI III IV
	ностей,
	ностей и талантов
	ощихся.
• Органи	
	ідуальной работы
с родит	
обучак	ощихся по
изучен	ию
образо	вательных
запрос	ов и ожиданий.
• Провед	цение
разъяст	нительной работы
	идуальной,
группо	вой) с
	ощимися,
	лями (законными
	авителями) о
	сти углубленного
	ия предметов для
	ия способностей и
	ссионального
	пределения.
• Провед	
	нительной работы
	нющимися, их
	лями (законными
	авителями) о
	димости
	енного изучения
	ных предметов
	геллектуального
	ия, подготовки к
	жению обучения

		еисте фина ИУП  Не ис возмо реали образ прогд	ансирования Т.	образовательных организациях высшего и среднего профессионального образования.  • Усовершенствование системы контроля за использованием финансовых ресурсов, обеспечивающих реализацию ООП, в том числе углубленное изучение отдельных предметов в рамках ИУП.  • Создание условий для реализации ООП в сетевой форме: выявление дефицитов, заключение сетевых договоров, мониторинг.  • Создание муниципального «ресурсного центра», в котором дети изучают углубленные курсы, а предметы на базовом уровне проходят в школах «у дома».
			утствие системы	• Организация психолого-
		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	просов	педагогической диагностики по
			просов нающихся и их	выявлению
			ителей (законных	образовательных
			цставителей).	интересов и
		Предс	Clabilionolij.	потребностей,
<u> </u>				способностей и талантов

	Отсутствие системы формирования запроса.  Отсутствие практики взаимозачета	обучающихся.  Организация индивидуальной работы с родителями обучающихся по изучению запросов и ожиданий.  Назначение педагогакуратора для индивидуального сопровождения обучающегося: консультирования по выбору предметов ГИА, по определнию профиля, личного образовательного маршрута и т. д.  Индивидуальная работа с родителями детей по принятию идей персонализации в образовательной деятельности.  Автоматизизация системы формирования и обработки образовательных запросов.  Принятие локальнонормативных актов по взаимозачету
	результатов, полученных в иных организациях.	образовательных результатов.
	Недостаточная работа по	• Проведение самообследования

обеспечению требований ФГОС по реализации углубленного изучения отдельных предметов.  Осуществление анализ содержания образовательных программ, постособностей, одаренности, образовательных потребностей, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- методической утлубленного изучения углубленного изучен	
по реализации углубленного изучения отдельных предметов.  предметов.  предметов.  осуществление анализ образовательных программ учебных предметов.  Проведение днагностических информационных) условий для организации углубленного изучения образовательных программ учебных предметов.  Проведение днагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  профессиональной предметно-  профессиональной педагогам в организаци	
углубленного изучения отдельных предметов.  предметов.  осуществленых предметов.  осудржания образовательных программ, программ учебных предметов.  проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  низкий уровень профессиональной предметно- предметно- предметов.  Осуществленое анализ образовательных программ, программ учебных программ учебных программ образовательных потребностей, образовательных потребностей обучающихся.  Организация адресной методической помощи педагогам в организация педагогам в организация педагогам в организация педагогам в организация	
изучения отдельных предметов.  редметов.  условий для организации углубленного изучения отдельных предметов.  Осуществление анализ содержания образовательных программ учебных предметов.  Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  Низкий уровень профессиональной педагогам в организаци педагогам в организаци педагогам в организаци педагогам в организаци	
предметов.  организации углубленного изучения отдельных предметов. Осуществление анализ содержания образовательных программ учебных предметов. Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  предметно-  организации углубленного изучения образовательных последований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Организация адресной методической помощи педагогам в организаци	
углубленного изучения отдельных предметов.  Осуществление анализ содержания образовательных программ, программ учебных предметов.  Проведение днагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- педаготам в организаци предметно- педаготам в организация потранизация потранизация потранизация потранизация потранизация предметно- педаготам в организация потранизация предметно- педаготам в организация потранизация потранизация предметно- педаготам в организация потранизация предметно- педаготам в организация потранизация предметно-	
отдельных предметов.  Осуществление анализ содержания образовательных программ, программ учебных предметов.  Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-	
Осуществление анализ содержания образовательных программ, программ учебных предметов.     Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.      Низкий уровень профессиональной предметно-     предметно-     предметно-     педагогам в организаци педагогам в организац	
содержания образовательных программ, программ учебных предметов.  • Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  предметно-  продметно-  программ, программ, программ учебных потребностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  • Организация адресной методической помощи предметно-	
образовательных программ, программ учебных предметов.  • Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  • Организация адресной методической помощи педагогам в организаци	ілиза
программ, программ учебных предметов.  • Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  • Организация адресной методической помощи предметно-	
учебных предметов.  • Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  • Организация адресной методической помощи педагогам в организаци	
<ul> <li>Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.</li> <li>Низкий уровень профессиональной предметно-</li> <li>Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.</li> <li>Организация адресной методической помощи педагогам в организаци</li> </ul>	M
<ul> <li>Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.</li> <li>Низкий уровень профессиональной предметно-</li> <li>Проведение диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.</li> <li>Организация адресной методической помощи педагогам в организаци</li> </ul>	3.
Диагностических исследований по выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  • Организация адресной методической помощи педагогам в организаци	
исследований по выявлению способностей, одаренности, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- Фрганизация адресной методической помощи педагогам в организаци	
Выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно-  Выявлению способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.   Низкий уровень методической помощи предметно-  педагогам в организация	
способностей, одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- Организация адресной педагогам в организаци	
одаренности, образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- педагогам в организаци	
образовательных потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- педагогам в организаци	
потребностей обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- педагогам в организация предметно-	
обучающихся.  Низкий уровень профессиональной предметно- педагогам в организаци	
Низкий уровень обрганизация адресной профессиональной предметно- педагогам в организация предметно-	
профессиональной методической помощи предметно- педагогам в организаци	пой
предметно- педагогам в организаци	
компетентности отдельных предметов.	OR.
педагогических • Использование	
работников в методологий менторсти	•
осуществлении и наставничества для	
углубленного персонифицированной	
изучения отдельных помощи педагогически	еским
предметов. работникам в	
организации	
углубленного изучения	
отдельных предметов.	OB.
• Обеспечение	

		Отсутствие педагогических работников, способных обеспечить углубленное изучение отдельных предметов.	прохождения курсов повышения квалификации по вопросам методики преподавания предмета на углубленном уровне.  • Повышение мотивации учителя к преподаванию предмета на углубленном уровне, актуализация мер морального и материального стимулирования.  • Использование сетевых форм реализации образовательных программ изучения отдельных программ изучения отдельных предметов.  • Привлечение специалистов/педагогич еских работников из других образовательных организаций для углубленного изучения отдельных предметов.  • Развитие партнерства с
			еских работников из других образовательных организаций для углубленного изучения отдельных предметов.  • Развитие партнерства с вузами, привлечение университетских преподавателей для
			реализации углубленного изучения отдельных учебных предметов. Создение муниципального «ресурсного центра», в котором обеспечивается

						изучение отдельных предметов на углубленном уровне.
7	Реализация и соблюдение требований локального акта, регламентирующего формы, порядок, периодичность текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся (критический показатель)	100% учителей и членов управленческой команды школы соблюдают требования локального акта, регламентирующе го формы, порядок, периодичность текущего контроля успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся	1	Магистральное направление «Знание»	Функционировани е объективной внутренней системы оценки качества образования	
8	Реализация и соблюдение требований локального акта, регламентирующего внутреннюю систему оценки качества образования (критический показатель)	100% учителей и членов управленческой команды школы соблюдают требования локального акта, регламентирующе го внутреннюю систему оценки качества образования	1	Магистральное направление «Знание»	Функционировани е объективной внутренней системы оценки качества образования	
9	Планирование оценочных процедур с учетом графиков проведения федеральных и региональных (при	Да	1	Магистральное направление «Знание»	Функционировани е объективной внутренней системы оценки качества	

	наличии) оценочных				образования		
					ооразования		
	процедур (сводный график						
	оценочных процедур						
	размещен на официальном						
10	сайте школы)	11	0	) / (	т.	II C	77
10	Наличие выпускников 11	Наличие	0	Магистральное	Функционировани е объективной	Необъективность	• Повышение
	класса, получивших	выпускников 11		направление		текущего и	методической
	медаль За особые успехи в	класса,		«Знание»	внутренней	ИТОГОВОГО	грамотности
	учении (I и (или) II	получивших			системы оценки	оценивания.	педработников по
	степени)	медаль «За особые			качества		соблюдению принципов
		успехи в учении»,			образования		объективного
		которые набрали					оценивания.
		по одному из					• Контроль качества
		предметов ЕГЭ					используемых при
		менее 70 баллов					проведении
							контрольных и
							проверочных работ
							измерительных
							материалов, обеспечение
							включения в
							измерительные
							материалы заданий в
							формате ЕГЭ,
							проферяющих знания и
							умения,
							предусмотренные
							кодификаторами
							проверяемых
							требований к
							результатам освоения
							основной
							образовательной
							программы среднего
							общего образования и
							элементов содержания
							для проведения единого
							государственного

T	T T	1	Г	Т	(Ф11111)
					экзамена (ФИПИ).
					• Контроль соблюдения
					требований локальных
					актов,
					регламентирующих
					формы, порядок и
					периодичность текущего
					контроля успеваемости и
					промежуточной
					аттестацию
					обучающихся.
					• Обеспечение проведения
					процедур внешней
					независимой оценки
					качества подготовки
					обучающихся.
					• Обеспечение
					использования
					технологии проведения
					оценочных процедур в
					формате независимой
					диагностики
					(конфиденциальность
					измерительных
					материалов, проведение
					оценочной процедуры
					учителем, не
					работающим в классе,
					присутствие
					независимого
					наблюдателя при
					проведении оценочной
					процедуры, организация
					проверки работ
					независимым экспертом
					или "перекрестной"
					проверки).

уровень организационно-		работ подготом ч обуча претеполуч «За о учени	академической честности обучающихся и педагогических работников.  Утствие системы оты школы по тотовке к ЕГЭ, в числе нающихся, гендующих на учение медали особые успехи в нии».  Нама выпускников 11 класса, получивших медаль «За особые успехи в учении», которые набрали по одному из предметов ЕГЭ менее 70 баллов.  Нализ объективности результатов текущего контроля успеваемости, промежуточной и итоговой аттестации обучающихся.  Организация экспертизы качества реализуемых рабочих программ учебных предметов.  Организация контроля результативности профильного и углубленного обучения, обучения по индивидуальным планам.  Осстаточный
профессиональных методической помощи			

Т	T	U	
		компетенций	педагогам в вопросах
		педагогических	организации
		работников для	образовательной
		обеспечения	деятельности
		подготовки	обучающихся,
		обучающихся,	претендующих на
		претендующих на	получение медали «За
		получение медали	особые успехи в
		«За особые успехи в	учении» к ЕГЭ.
		учении» к ЕГЭ.	• Внедрение менторства и
			наставничества для
			персонифицированной
			помощи педагогическим
			работникам в вопросах
			подготовки и
			сопровождения
			обучающихся,
			претендующих на
			получение медали «За
			особые успехи в
			учении».
			<ul><li>Организация обучения</li></ul>
			педагогических
			работников на курсах
			повышения
			квалификации по
			совершенствованию
			предметно-
			методических
			компетенций, в том
			числе на курсах по
			подготовке экспертов
			для работы в
			региональной
			предметной комиссии
			при проведении
			государственной

							итоговой аттестации по образовательным программам среднего образования.
11	Образовательная организация не входит в перечень образовательных организаций с признаками необъективных результатов	образовательная организация не входит в перечень образовательных организаций с признаками необъективных результатов по итогам двух предыдущих учебных годов	2	Магистральное направление «Знание»	Функционировани е объективной внутренней системы оценки качества образования		
12	Отсутствие выпускников 9 класса, не получивших аттестаты об основном общем образовании, в общей численности выпускников 9 класса (за предыдущий учебный год)	Отсутствие выпускников 9 класса, не получивших аттестаты об основном общем образовании	1	Магистральное направление «Знание»	Функционировани е объективной внутренней системы оценки качества образования		
13	Отсутствие выпускников 11 класса, не получивших аттестаты о среднем общем образовании, в общей численности выпускников 11 класса (за предыдущий учебный год)	Отсутствие выпускников 11 класса, не получивших аттестаты о среднем общем образовании	1	Магистральное направление «Знание»	Функционировани е объективной внутренней системы оценки качества образования		
14	Реализация рабочих программ курсов внеурочной деятельности, в том числе курса Разговоры о важном (критический показатель)	Обучающимся обеспечено не менее 5–9 часов еженедельных занятий внеурочной деятельностью	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся	Не обеспечивается реализация внеурочной деятельности в соответствии с требованиями ФГОС.	<ul> <li>Организация выявления способностей, склонностей образовательных интересов и потребностей обучающихся.</li> <li>Организация выявления</li> </ul>

		,		·	Т	
						запросов и ожиданий
						родителей (законных
						предстваителей
						обучающихся.
						• Создание рабочих групп
						педагогических
						работников для
						разработки программ
						курсов внеурочной
						деятельности/внесения
						корректировок в
						программы курсов
						внеурочной
						деятельности.
						• Обеспечение при
						разработке программ
						курсов внеурочной
						деятельности
						формирования и
						развития конкретных
						планируемых
						предметных и
						метапредметных
						результатов.
						• Обеспечение качества
						образовательной
						деятельности на
						занятиях курсов
						внеурочной
						деятельности.
						• Обеспечение
						мониторинга качества
						образовательной
						деятельности на
						занятиях курсов
						внеурочной
						деятельности.
-	•				L	

				ур пр ко пе ра со ре пр	едостаточный ровень рофессиональных омпетенций едагогических аботников по оставлению и еализации рограмм неурочной еятельности.	<ul> <li>Обеспечение мониторинга результатов образовательной деятельности.</li> <li>Создание материальнотехнических, информационнотехнических условий для эффективной реализации рабочих программ курсов внеурочной деятельности, в том числе курса «Разговоры о важном».</li> <li>Организация адресной организационнометодической помощи педагогам в составлении и реализации программ курсов внеурочной деятельности.</li> <li>Внедрение методологий менторства и наставничества для персонифицированной помощи педагогическим работникам в вопросах составления и реализации программ курсов внеурочной деятельности.</li> <li>Обеспечение обучения на курсах повышения квалификации по организации учебноисследовательской и</li> </ul>
--	--	--	--	--	---	---

1	1			
				проектной деятельности
				в рамках внеурочной
				деятельности.
				• Повышение мотивации
				учителя, актуализация
				мер морального и
				материального
				стимулирования.
			Отсутствие	• Привлечение партнеров
			ресурсных	для организации
			возможностей	образовательной
			(кадры, помещения)	деятельности: -
			для реализации	взаимодействие с
			программ курсов	образовательными
			внеурочной	организациями,
			деятельности.	организациями высшего
				и среднего
				профессионального
				образования, культуры,
				науки, использование
				новых форматов
				взаимодействия для
				восполнения
				недостающих кадровых
				ресурсов, привлечения
				кадров к реализация
				рабочих программ
				курсов внеурочной
				деятельности
				общеобразовательной
				организации; -
				взаимодействие с
				организациями,
				предприятиями для
				использования ресурсов
				профессионально-
				производственной
	<u> </u>			производственнои

15	Участие обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников	Участие в муниципальном этапе	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся	Недостаток организации вовлечения обучающихся в олимпиадное движение	среды, помещений для реализация рабочих программ курсов внеурочной деятельности; - использование сетевых форм реализации образовательной деятельности.  • Создание системы работы с одвренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие
						школьников и подготовки к участию обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников.	интеллектуальной одаренности.  Повышение мотивации и интереса обучающихся к участию в олимпиадном движении.  Обеспечение разработки программ подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского.  Организация систематической подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского.  Водимении на всех уровнях от школьного до всероссийского.

			и интереса обучающихся
			к участию в школьном
			туре ВСОШ.
			• Анализ результатов
			школьного этапа ВСОШ,
			прогнозирование
			результатов
			муниципального
			/регионального/
			заключительного этапа.
			• Создание системы мер
			морального и
			материального
			стимулирования
			педагогических
			работников,
			обеспечивающих
			участие обучающихся в
			олимпиадном движении.
			• Создание системы мер
			морального и
			материального
			стимулирования
			обучающихся, в
			участвующих в
			олимпиадном движении.
		Не обеспечивается	• Осуществление анализа
		подготовка	результатов школьного
		обучающихся к	этапа ВСОШ,
		участию в	прогнозирование
		олимпиадном	результатов
		движении.	муниципального
			/регионального/
			заключительного этапа.
			• Обеспечение
			индивидуальной
			подготовки

							обучающихся в муниципальном/ региональном/заключите льном этапе ВСОШ.  • Организация развития предметнометодических компетенций учителей, обеспечивающих подготовку обучающихся к участию в олимпиадном движении.  • Привлечение педагогических работников в качестве эксперта, члена жюри на различных этапах проведения олимпиады.  • Привлечение партнеров из вузов в рамках сетевого взаимодействия для обеспечения подготовки
							подготовки обучающихся.
16	Наличие победителей и призеров этапов Всероссийской олимпиады школьников	Наличие победителей и (или) призеров муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся	Недостаток организации вовлечения обучающихся в олимпиадное движение школьников и подготовки к участию обучающихся во Всероссийской олимпиаде	<ul> <li>Создание системы работы с одвренными детьми, включающую выявление, поддержку и сопровождение, развитие интеллектуальной одаренности.</li> <li>Повышение мотивации и интереса обучающихся к участию в олимпиадном движении.</li> </ul>

			школьников.	• Обеспечение разработки
				программ подготовки
				обучающихся к участию
				в олимпиадном
				движении на всех
				уровнях от школьного до
				всероссийского.
				• Организация
				систематической
				подготовки
				обучающихся к участию
				в олимпиадном
				движении на всех
				уровнях от школьного до
				всероссийского.
				• Обеспечение мотивации
				и интереса обучающихся
				к участию в школьном
				туре ВСОШ.
				• Анализ результатов
				школьного этапа ВСОШ,
				прогнозирование
				результатов
				муниципального
				/регионального/
				заключительного этапа.
				• Создание системы мер
				морального и
				материального
				стимулирования
				педагогических
				работников,
				обеспечивающих
				участие обучающихся в
				олимпиадном движении.
				• Создание системы мер
				-
1				морального и

Т	Г	 	Т		
					материального
					стимулирования
					обучающихся, в
					участвующих в
					олимпиадном движении.
				Не обеспечивается	• Осуществление анализа
				подготовка	результатов школьного
				обучающихся к	этапа ВСОШ,
				участию в	прогнозирование
				олимпиадном	результатов
				движении.	муниципального
					/регионального/
					заключительного этапа.
					• Обеспечение
					индивидуальной
					подготовки
					обучающихся в
					муниципальном/
					региональном/заключите
					льном этапе ВСОШ.
					• Организация развития
					предметно-
					методических
					компетенций учителей,
					обеспечивающих
					подготовку
					обучающихся к участию
					в олимпиадном
					движении.
					• Привлечение
					педагогических
					работников в качестве
					эксперта, члена жюри на
					различных этапах
					проведения олимпиады.
					• Привлечение партнеров
	ļ				• привлечение партнеров

17				M			сетевого взаимодействия для обеспечения подготовки обучающихся.
17	Сетевая форма реализации общеобразовательных программ (наличие договора(-ов) о сетевой форме реализации общеобразовательных программ; наличие общеобразовательных программ, реализуемых в сетевой форме)	Осуществляется сетевая форма реализации общеобразователь ных программ	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение удовлетворения образовательных интересов и потребностей обучающихся		
18	Реализация программы (плана) мероприятий по обеспечению доступности и качества образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью (или развития инклюзивного образования и т. п.)	Реализация в течение 2 и более лет	3	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
19	Разработанность локальных актов (далее – ЛА) в части организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредством организации инклюзивного образования	Разработаны отдельные ЛА, или есть указание в общих ЛА на особенности организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью по отдельным вопросам (не охватывает все вопросы	1	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	Отсутствие отдельных ЛА и отсутствие указания в общих ЛА на особенности организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью	<ul> <li>Разработка отдельных локальных актов, корректировка общих локальных актов с целью регламентации особенностей организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.</li> <li>Организация административного контроля за соблюдением</li> </ul>

		организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью)				Разработанные ЛА по вопросам организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью не охватывают все вопросы организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.	требований локальных актов в части организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.  • Осуществление корректировки имеющихся ЛА и(или) разработка ЛА с целью обеспечения организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.  • Организация административного контроля за соблюдением требований локальных актов в части организации образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.
20	Кадровое обеспечение оказания психолого-педагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью	Обеспечено полностью	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
21	Программно-методическое обеспечение обучения и воспитания по	Разработаны адаптированные основные	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации		

	федеральным	общеобразователь			образования		
	адаптированным	ные программы и			обучающихся с		
	•				· ·		
	образовательным	адаптированные			ограниченными		
	программам	дополнительные			имктоонжомков		
		общеобразователь			здоровья (ОВЗ), с		
		ные программы			инвалидностью		
22	Обеспечение	Информационный	3	Магистральное	Обеспечение		
	информационной	блок на		направление	условий для		
	открытости, доступности	официальном		«Знание»	организации		
	информации об	сайте			образования		
	организации образования	общеобразователь			обучающихся с		
	обучающихся с ОВЗ, с	ной организации с			ограниченными		
	инвалидностью (за	регулярно			возможностями		
	исключением	обновляемой			здоровья (ОВЗ), с		
	персональной	информацией			инвалидностью		
	информации, в том числе						
	о состоянии здоровья						
	обучающихся)						
23	Учебно-дидактическое	Обеспечено	2	Магистральное	Обеспечение	Невыполнение	• Проведение анализа
	обеспечение обучения и	учебниками и	_	направление	условий для	управленческой	обеспеченности
	воспитания по	учебными		«Знание»	организации	командой	образовательной
	федеральным	пособиями в		((31331110))	образования	общеобразовательно	организации учебниками
	адаптированным	полном объеме			обучающихся с	й организации	и учебными пособиями с
	образовательным	Homion Cobeme			ограниченными	административной	целью выявления
	программам (в				возможностями	функции контроля за	потребностей.
	соответствии с				здоровья (ОВЗ), с	своевременным	• Осуществление
	рекомендованными				инвалидностью	учебно-	
	психолого-медико-				инвалидноствю	дидактическим	своевременной подачи заявок на обеспечение
	педагогической комиссией					обеспечением	
							учебниками и учебно-
	вариантами					обучения и	дидактическое
	адаптированных					воспитания по	пособиями в полном
	образовательных					федеральным	объеме для организации
	программ)					адаптированным	обучения и воспитания
						образовательным	по федеральным
						программам (при	адаптированным
						наличии	образовательным
						обучающихся с ОВЗ	программам (при

	Ī	I	I	T	T		
						и в соответствии с	наличии обучающихся с
						рекомендованными	ОВЗ и в соответствии с
						психолого-медико-	рекомендованными
						педагогической	психолого-медико-
						комиссией	педагогической
						вариантами	комиссией вариантами
						адаптированных	адаптированных
						образовательных	образовательных
						программ).	программ).
							• Осуществление
							контроля за
							своевременным
							обеспечением
							учебниками и учебно-
							дидактическими
							пособиями в полном
							объеме для организации
							обучения и воспитания
							по федеральным
							адаптированным
							образовательным
							программам (при
							наличии обучающихся с
							ОВЗ) и в соответствии с
							рекомендованными
							психолого-медико-
							педагогической
							комиссией вариантами
							адаптированных
							образовательных
							программ).
							• Обеспечение
							приобретения учебников
							для инклюзивного
							образования.
24	Наличие специальных	отсутствие	0	Магистральное	Обеспечение	Невыполнение	• Проведение анализа
	технических средств	оснащенных ТСО		направление	условий для	управленческой	оснащенности
L	1 7	·	l	I		v   1	

	обучения (далее –ТСО) индивидуального и коллективного пользования	рабочих мест и классов для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью		«Знание»	организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	командой общеобразовательно й организации административной функции контроля за наличием ТСО индивидуального и коллективного пользования, автоматизированных рабочих мест (при наличии в общеобразовательно й организации обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью).	образовательной организации специальными техническими средствами обучения индивидуального и коллективного пользования с целью выявления потребностей.  Осуществление своевременной подачи заявок на оснащение ТСО, автоматизированных рабочих мест и классов для обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.  Обеспечение контроля наличия ТСО, индивидуального и коллективного пользования, автоматизированных рабочих мест (при наличии в общеобразовательной организации обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью)  Обеспечение приобретения ТСО рабочих мест для обучающихся с ОВЗ, с
25	Применение электронных	Предусмотрено	1	Магистральное	Обеспечение		приобретения ТСО
	образовательных ресурсов	1		направление	условий для		

	и дистанционных образовательных технологий в образовании обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью			«Знание»	организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью		
26	Создание условий для профессионального развития и совершенствования профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредствам организации инклюзивного образования (за три последних года)	Не менее 80% педагогических работников прошли обучение (за три последних года)	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	Слабый контроль за своевременным обучением педагогов на КПК по вопросам профессионального развития и совершенствования профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания обучающимися с ОВЗ, с инвалидностью.  Недостаток профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.	<ul> <li>Обеспечение административного контроля за своевременным обучением педагогов на КПК по вопросам профессионального развития и совершенствования профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания обучающимися с ОВЗ, с инвалидностью.</li> <li>Создание системы материального и нематериального и нематериального стимулирования педагогических работников для профессионального развития и совершенствования профессиональных компетенций педагогических работников в части обучения и воспитания</li> </ul>

			обучающихся с OB3, с
			инвалидностью.
			• Организация
			-
			систематического
			повышения
			квалификации педагогов
			по вопросам
			профессионального
			развития и
			совершенствования
			профессиональных
			компетенций
			педагогических
			работников в части
			обучения и воспитания
			обучающимися с ОВЗ, с
			инвалидностью.
			• Модернизация
			методической службы с
			целью формирования
			пространства развития
			профессионально-
			личностных
			компетенций
			(предметные,
			методические,
			информационные,
			цифровые, психолого-
			педагогические,
			коммуникативные и др.)
			педагогических
			работников в части
			обучения и воспитания
			обучающихся с ОВЗ, с
			-
			инвалидностью для
			решения задач: -
			создание условий для

		ı	
			организация
			неформального
			образования (вебинары,
			семинары, круглые
			столы, конференции,
			проблемные, творческие,
			научно-
			исследовательские
			группы, коллективы и
			т. д.); актуализации
			значимости
			информального
			образования,
			самообразования и т.д.);
			-профилактика
			профессионального
			выгорания, готовности
			каждого педагогического
			работника к
			продуктивному
			решению новых
			педагогических задач; -
			методическое
			сопровождение
			педагогических
			работников с
			выявленными
			профессиональными
			дефицитами, - адаптация
			молодых специалистов к
			педагогической
			деятельности в условиях
			реализации программ
			инклюзивного
			образования; -
			внедрение системы
			(целевой модели)
			(пеневои модени)

			**************************************
			наставничества,
			имеющей точечный,
			индивидуализированный
			и персонализированный
			характер,
			ориентированной на
			конкретного педагога
			для
			решения/преодоления
			его личностных,
			профессиональных и
			социальных проблем; -
			развитие форм
			«горизонтального
			обучения»,
			профессионального
			взаимодействия
			(профессиональные
			сообщества педагогов,
			сетевые объединения по
			разным направлениям
			деятельности,
			территориальные
			предметные/межпредмет
			ные объединения,
			сетевые пары, межшкольные
			творческие группы,
			межшкольные
			педагогические советы и
			др.); - взаимодействие с
			«флагманами
			образования»,
			стажировочными,
			инновационными
			площадками,
			образовательными

27	Трансляция опыта образовательной организации в вопросах образования обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью, в том числе посредством организации инклюзивного образования, на	Системная работа (цикл мероприятий)	2	Магистральное направление «Знание»	Обеспечение условий для организации образования обучающихся с ограниченными возможностями здоровья (ОВЗ), с инвалидностью	организациями, имеющими опыт достижения позитивных результатов в обучении и воспитании обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.  • Создание банка методов, приемов, технологий, обеспечивающих успешность обучающихся с ОВЗ, с инвалидностью.
	семинарах, тренингах, конференциях и иных мероприятиях					
28	Обеспечение бесплатным	100%	1	Магистральное	Здоровьесберегаю	
	горячим питанием	обучающихся		направление	щая среда	
	обучающихся начальных классов (критический	начальных классов		«Здоровье»		
	показатель)	обеспечены				
	iiokusuiciib)	горячим питанием				
29	Организация	Наличие	1	Магистральное	Здоровьесберегаю	
	просветительской	общешкольной	•	направление	щая среда	
	деятельности,	программы		«Здоровье»	1 , 1	
	направленной на	работы по				
	формирование здорового	противодействию				
	образа жизни (далее	и профилактике				

20	– ЗОЖ), профилактика табакокурения, употребления алкоголя и наркотических средств. (критический показатель)	вредных привычек	2	Manusana	2		
30	Количество школьных просветительских мероприятий по ЗОЖ, по профилактике курения табака, употребления алкоголя и наркотических средств	Более 5 мероприятий за учебный год	3	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберегаю щая среда		
31	Реализация программы здоровьесбережения	Наличие общешкольной программы здоровьесбережен ия и ее полноценная реализация	2	Магистральное направление «Здоровье»	Здоровьесберегаю щая среда		
32	Наличие в образовательной организации спортивной инфраструктуры для занятий физической культурой и спортом, в том числе, доступной населению (в том числе на основе договоров сетевого взаимодействия)	Да	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
33	Диверсификация деятельности школьных спортивных клубов (далее – ШСК) (по видам спорта)	От 1 до 4 видов спорта в ШСК	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	Отсутствие сетевой формы реализации программы.	• Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе

формы реализации программы.  Несформированност ь организационно- корпоративного						программы. • Обеспечение
---	--	--	--	--	--	--------------------------

	Т	T T	Т		
				управленческих	обучения
				компетенций	управленческой
				управленческой	команды.
				команды.	
				Отсутствие	• Обеспечение
				спортивного зала,	материально-
				соответствующего	технической базы для
				требованиям	организации спортивной
				СанПин, отсутствие	инфраструктуры в
				спортивной	соответствии с
				инфраструктуры для	требованиями СанПин.
				занятий физической	• Заключение договоров
				культурой и	сетевого взаимодействия
				спортом.	с образовательными
				1	организациями для
					использования их
					материально-
					технических
					ресурсов/помещений.
					• Определение сетевых
					партнеров (предприятия,
					партнеров (предприятия, организации) в
					ближайшем окружении
					или дистанционно,
					которые могли бы
					предоставить школе
					ресурсы
1					(профессиональные
					кадры, материально-
					техническую базу,
					образовательные
1				C	ресурсы).
				Созданный в	• Организация работы по
				общеобразовательно	включению школьного
				й организации	спортивного клуба в
1				спортивный клуб не	Единый Всероссийский
				включен в Единый	реестр школьных

	***					Всероссийский реестр школьных спортивных клубов. Недостаточная работа по формированию мотивации у обучающихся и их родителей к посещению школьных спортивных клубов.	<ul> <li>Организация деятельности по проведению мероприятий, стимулирующих спортивные достижения обучающихся, интерес к физкультурноспортивной деятельности.</li> <li>Проведение разъяснительной работы с родителями (законными представителями) и обучающимися по привлечению к посещению занятий физической культурой и спортом, в том числе посещению спортивных секций, школьных спортивных клубов.</li> </ul>
34	Наличие дополнительных образовательных услуг в области физической культуры и спорта; доля обучающихся, постоянно посещающих занятия	30% и более обучающихся постоянно посещают занятия	3	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
35	Участие обучающихся в массовых физкультурно- спортивных мероприятиях (в том числе во	Участие обучающихся в спортивных мероприятиях на	2	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и	Отсутствие системы работы по популяризации спорта;	• Организация обновления содержания программы воспитания, включая календарный план
	Всероссийских	муниципальном			спортом	включенности	воспитательной работы.

спортивных	уровне		массовой	• Организация детско-
соревнованиях			спортивной	взрослой событийной
школьников			деятельности в	общности.
Президентские состязани	Я		образовательную	
и Всероссийских			программу.	
спортивных играх			Недостаточная	• Проведение
школьников			работа по	мониторинга участия
Президентские			привлечению	обучающихся в
спортивные игры,			обучающихся к	массовых физкультурно
Всероссийских			участию в массовых	спортивных
соревнованиях и			физкультурно-	мероприятиях.
спартакиадах			спортивных	• Привлечение
Специальной олимпиады			мероприятиях.	обучающихся к участин
России, Всероссийских				в массовых
соревнованиях и				физкультурно-
спартакиадах				спортивных
Всероссийской федерации	N.			мероприятиях.
спорта лиц с				• Создание сообщества
интеллектуальными				обучающихся и
нарушениями)				педагогических
,				работников.
				• Разработка системы
				мотивирования/стимул
				рования обучающихся
				участию в массовых
				физкультурно-
				спортивных
				мероприятиях.
				• Выявление
				высокомотивированных
				обучающихся,
				желающих участвовать
				массовых физкультурно
				спортивных
				мероприятиях.
				• Организация
				индивидуальной работ

		_	Несформированност ь организационно- управленческих компетенций управленческой команды. Отсутствие материально- технической базы для проведения массовых физкультурно- спортивных мероприятий.	с обучающимися, участвующими в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях.  Обеспечение корпоративного обучения управленческой команды.  Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы).  Привлечение спонсоров, родительской общественности, рациональное использование средств в рамках ПФХД, развитие платных образовательных услуг.
		Ţ	Наличие	• Обеспечение
			профессиональных	прохождения курсовой
			дефицитов у	подготовки педагогов по
			-	
			педагогических	вопросам подготовки
			работников.	обучающихся к

							соревнованиям.
						Отсутствие системы	• Разработка системы
						мотивации	мотивирования/стимули
						педагогических	рования педагогических
						работников.	работников по
						1	подготовке обучающихся
							к спортивным
							мероприятиям.
36	Наличие победителей и	Отсутствие	0	Магистральное	Создание условий	Отсутствие системы	• Организация обновления
	призеров спортивных			направление	для занятий	работы по	содержания программы
	соревнований (в том числе			«Здоровье»	физической	популяризации	воспитания, включая
	во Всероссийских				культурой и	спорта;	календарный план
	спортивных				спортом	включенности	воспитательной работы.
	соревнованиях					массовой	• Организация детско-
	школьников					спортивной	взрослой событийной
	Президентские состязания					деятельности в	общности.
	и Всероссийских					образовательную	·
	спортивных играх					программу.	
	школьников					Наличие	• Обеспечение
	Президентские					профессиональных	прохождения курсовой
	спортивные игры,					дефицитов у	подготовки педагогов по
	Всероссийских					педагогических	вопросам подготовки
	соревнованиях и					работников.	обучающихся к
	спартакиадах						соревнованиям.
	Специальной олимпиады					Отсутствие системы	• Разработка системы
	России, Всероссийских					мотивации	мотивирования/стимули
	соревнованиях и					педагогических	рования педагогических
	спартакиадах					работников.	работников по
	Всероссийской федерации						подготовке обучающихся
	спорта лиц с						к спортивным
	интеллектуальными						мероприятиям.
	нарушениями)					Отсутствие	• Определение сетевых
						материально-	партнеров (предприятия,
						технической базы	организации) в
						для проведения	ближайшем окружении
						массовых	или дистанционно,
						физкультурно-	которые могли бы

37	Доля обучающихся, получивших знак отличия Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса Готов к труду и обороне (далее – ВФСК ГТО) в установленном порядке, соответствующий его возрастной категории на 1 сентября отчетного года	30% и более обучающихся, имеющих знак отличия ВФСК «ГТО», подтвержденный удостоверением	3	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом	спортивных мероприятий.	предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы).  • Привлечение спонсоров, родительской общественности, рациональное использование средств в рамках ПФХД, развитие платных образовательных услуг.
38	Наличие в организации отдельного кабинета учителя-логопеда и (или) учителя-дефектолога	наличие	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		
39	Наличие в кабинете учителя-логопеда и (или) учителя-дефектолога оборудованных зон (помещений) для проведения	наличие	1	Магистральное направление «Здоровье»	Создание условий для занятий физической культурой и спортом		

40	индивидуальных и групповых занятий, коррекционноразвивающей работы Доля обучающихся, охваченных дополнительным образованием в общей численности обучающихся(критический показатель)	77% и более обучающихся	3	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		
41	Реализация дополнительных общеобразовательных программ	Программы разработаны и реализуются по 4-5 направленностям	2	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов	Не организована сетевая форма реализации дополнительных общеобразовательны х программ.  Отсутствие ресурсов в образовательной организации для реализации программ дополнительного образования.	<ul> <li>Проведение мониторинга ресурсов внешней среды для реализации программ дополнительного образования.</li> <li>Заключение договоров о реализации программ дополнительного образования в сетевой форме.</li> <li>Проведение мониторинга ресурсов внешней среды для реализации программ дополнительного образования.</li> <li>Заключение договоров о реализации программ дополнительного образования.</li> <li>Заключение договоров о реализации программ дополнительного образования в сетевой</li> </ul>
							форме. • Обеспечение деятельности по привлечению внебюджетного

Наличие профессиональных дефицитов у заместителя директора по воспитательной работе в части организации прудовой функции по вадминистрированию деятельности общеобразовательной и организации дополнительного образовательной и организации ди дополнительного образовательной организации ди дополнительного образования.  * Обселечение повышения квалификации заместителя директора по воспитательной работе в части организации организации дополнительного образовательной организации дополнительного образовательной организации ди дополнительного образования образования образовательно стехническое обпольтние образовательно стехническое обпольтние образовательной органования образовательно стехническое обпольтние образовательной среды,				финансирования для восполнения ресурсов.
Техническое образования.  Тотсутствие или недостаточное материально-техническое оснащение образовательной организации для реализации дополнительного образования.  Тотсутствие или недостаточное мониторинга условий/ресурсов (материальных, информационно-технических, кадровых) для организации для организации для образования образования образования образования обучающихся.  Тотсутствие или недостаточное мониторинга условий/ресурсов (материальных, информационно-технических, кадровых) для организации для ообразования образования образования образования образования обучающихся.			профессиональных дефицитов у заместителя директора по воспитательной работе в выполнении трудовой функции по администрированию деятельности общеобразовательной организации в части организации дополнительного образования в	• Обеспечение повышения квалификации заместителя директора по воспитательной работе в части организации дополнительного образования в общеобразовательной
недостаточное материально- техническое оснащение образовательной организации для реализации дополнительного образования.  ———————————————————————————————————			й организации.	
помещений,			недостаточное материально- техническое оснащение образовательной организации для реализации дополнительного	мониторинга условий/ресурсов (материальных, информационнотехнических, кадровых) для организации дополнительного образования обучающихся.  • Материальнотехническое обновление образовательной среды, приспособление

			Кадровый дефицит специалистов по дополнительному образованию детей.	возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства, использование/приобрет ение высокотехнологичного оборудования для реализации дополнительного образования.  • Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для педагога.
				_
		-	Капровій пефицит	
			· ·	
			ооризовинию детен.	
				педагогических
				работников,
				профессиональной
				переподготовки кадров.
				• Организация
				методического
				сопровождения
				реализации программ
				дополнительного
				образования.
				• Устранение кадрового
				дефицита за счет
				своевременного
				выявления кадровых
				потребностей; развития
				кадрового потенциала;
				осуществления
				профессиональной
				переподготовки по
				образовательным
				программам

	Отсутствие изучения образовательных потребностей и индивидуальных возможностей обучающихся, интересов семьи и общества.  Отсутствие достаточного количества программ дополнительного образования по всем направленностям.	педагогической направленности; привлечения молодых специалистов дополнительного образования, привлечение квалифицированных специалистов из других организаций, предприятий.  • Проведение мониторинга образовательных потребностей обучающихся в обучении по программам дополнительного образования, в том числе кружков, секций и др.  • Анализ дополнительных программы на предмет качества их содержания, соответствия интересам и потребностям обучающихся и их родителей (законных представителей).  • Разработка программ дополнительного
		• Разработка программ

 1		T T	Т	 
				обучающихся и
				индивидуальных
				возможностей
				(повышение
				вариативности
				дополнительного
				образования детей).
				• Обновление методов и
				содержания
				дополнительного
				образования детей в
				соответствии с их
				образовательными
				потребностями и
				индивидуальными
				возможностями,
				интересами семьи и
				общества.
				• Обеспечение равного
				доступа к
				дополнительным
				общеобразовательным
				программам для
				различных категорий
				детей в соответствии с
				их образовательными
				потребностями и
				индивидуальными
				возможностями.
				• Разработка в программе
				воспитания в разделе
				"Виды, формы и
				содержание
				воспитательной
				деятельности"
				вариативного модуля
				"Дополнительное
 1	<u> </u>			, 1

						образование", планирование мероприятий.
42	Наличие технологических кружков на базе общеобразовательной организации и/или в рамках сетевого взаимодействия	1 технологический кружок	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов	Отсутствуют педагогические кадры для реализации дополнительных общеобразовательны х программ технической и естественно-научной направленностей.	<ul> <li>Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для педагога.</li> <li>Организация обучения педагогических работников, профессиональной переподготовки кадров.</li> <li>Привлечение к реализации образовательных программ "Кружка НТИ" специалистов, имеющих среднее профессиональное или высшее образование, отвечающее квалификационным требованиям, указанным в квалификационных справочниках, и (или) профессиональным стандартам.</li> <li>Привлечение к реализации дополнительных общеобразовательных программ обучающихся по образовательным программам высшего образования по специальностям и направлениям</li> </ul>

					Не организована сетевая форма реализации дополнительных общеобразовательны х программ технической и естественно-научной направленностей.	подготовки, соответствующим направлениям дополнительных общеобразовательных программ, реализуемых технологическим кружком, и успешно прошедших промежуточную аттестацию не менее чем за два года обучения.  • Кадровое обеспечение (организация обучения педагогических работников, привлечение квалифицированных специалистов из других организаций, предприятий) для работы кружков технической и естественно-научной направленностей.  • Проведение мониторинга ресурсов внешней среды для реализации программ дополнительного образования.  • Заключение договоров о реализации программ дополнительного образования в сетевой форме.  • При планировании реализации программ
--	--	--	--	--	--	---

 1	T			
				технологического
				"Кружка НТИ",
				организация
				образовательной
				деятельности в сетевой
				форме с привлечением
				ресурсов детских
				технопарков
				"Кванториум",
				мобильных технопарков
				"Кванториум", центров
				цифрового образования
				"IT-куб", центров "Дом
				научной коллаборации"
				и прочих организаций,
				деятельность которых
				направлена на развитие
				технического творчества
				обучающихся (в случае
				отсутствия у
				общеобразовательной
				организации
				необходимого
				оборудования, средств
				обучения и воспитания).
			Отсутствует	• Обеспечить
			материально-	деятельность по
			техническое	привленчению
			оснащение,	внебюджетного
			помещения,	финансирования для
			необходимые для	восполнения ресурсов.
			реализации	
			дополнительных	• Организовать
			общеобразовательны	проведение мониторинга
			_	условий/ресурсов
			х программ	(материальных,
			технической и	информационно-
			естественно-научной	технических, кадровых)

T	T T	T	Γ	T	
				направленностей.	для организации на базе
					общеобразовательной
					организации кружков
					технической и
					естественно-научной
					направленностей.
					• Материально-
					техническое обновление
					образовательной среды,
					приспособление
					помещений,
					использование
					возможностей
					трансформирования,
					зонирования школьного
					пространства,
					использование/приобрет
					ение
					высокотехнологичного
					оборудования для
					организации работы
					кружков
					технологической и
					естественно-научной
					направленности.
					• При планировании
					реализации программ
					технологического
					"Кружка НТИ",
					организация
					образовательной
					деятельности в сетевой
					форме с привлечением
					ресурсов детских
					технопарков
					"Кванториум",
					мобильных технопарков
1		<u> </u>		1	моопльных технопарков

			Наличие профессиональных дефицитов у заместителя директора по воспитательной работе в выполнении трудовой функции по администрированию деятельности общеобразовательно й организации в части организации дополнительного образовательно	"Кванториум", центров цифрового образования "IT-куб", центров "Дом научной коллаборации" и прочих организаций, деятельность которых направлена на развитие технического творчества обучающихся (в случае отсутствия у общеобразовательной организации необходимого оборудования, средств обучения и воспитания).  • Обеспечение повышения квалификации заместителя директора по воспитательной работе по вопросам организации дополнительного образования в общеобразовательной организации, сетевого взаимодействия.
		i O	дополнительного	• Анализ дополнительных образовательных
			общеобразовательны	программ на предмет

_	ı	T	 Г		
				х программ	качества их содержания,
				технической и	соответствия интересам
				естественно-научной	и образовательных
				направленностей.	потребностям
					обучающихся.
					• Организация разработки
					дополнительных
					общеобразовательных
					программ технической и
					естественно-научной
					направленностей.
				Недостаточная	• Проведение
				работа по	мониторинга
				формированию	образовательных
				интереса и	потребностей
				мотивации	обучающихся в
				обучающихся и их	обучении по
				родителей (законных	дополнительным
				представителей) в	общеобразовательным
				обучении детей по	программ технической и
				программам	естественно-научной
				программам технологической	
					направленностей.
				направленности.	• Выявление, поддержка и
					развитие
					интеллектуальных
					способностей и талантов
					обучающихся к научно-
					техническому
					творчеству, обеспечение
					условий для
					профессиональной
					ориентации
					обучающихся, создание
					сообщества
					обучающихся и
					педагогических
					работников, активно
L	1	<u> </u>			pacorininos, un inbito

		вовлеченных в проекты
	Не разработана программа технологического кружка.	<ul> <li>Кружкового движения.</li> <li>Разработка программы технологического кружка в рамках дополнительного образования.</li> <li>Разработка программы технологического кружка в рамках дополнительного образования, реализуемой в сетевой форме при участии представителей работодателей и общественно-деловых объединений, наставников из числа представителей Ассоциации кружков, иных заинтересованных лиц.</li> <li>Разработка программы технологического кружка в рамках внеурочной деятельности.</li> </ul>
	Не определен формат организации кружка технической направленности на базе образовательной организации для детей в возрасте от 10 до 18 лет по	• Утверждение формата организации кружка технической направленности на базе общеобразовательной организации для детей в возрасте от 10 до 18 лет по направлениям НТИ (аэронет, автонет,

						направлениям НТИ в соответствии с имеющимися у образовательной организации кадровыми и материальнотехническими ресурсами.	маринет, нейронет, хелснет, фуднет, энерджинет, техиет, сэйфнет и пр.) в соответствии с имеющимися у общеобразовательной организации кадровыми и материальнотехническими ресурсами.
43	Участие обучающихся в конкурсах, фестивалях, олимпиадах (кроме Всероссийской олимпиады школьников), конференциях	Участие обучающихся в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях на региональном и (или) всероссийском уровне	3	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		
44	Наличие победителей и призеров различных олимпиад (кроме ВСОШ), смотров, конкурсов, конференций	Наличие победителей и (или) призеров конкурсов, фестивалей, олимпиад, конференций на всероссийском уровне	3	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		
45	Сетевая форма реализации дополнительных общеобразовательных программ (организации культуры и искусств, технопарки Кванториум, мобильные технопарки	Сетевая форма реализации дополнительных общеобразователь ных программ с 2 и более организациями	2	Магистральное направление «Творчество»	Развитие талантов		

	Кванториум, Дома научной коллаборации,						
	центры IT-куб, Точка						
	роста, экостанции,						
	ведущие предприятия						
	региона,						
	профессиональные						
	образовательные						
	организации и						
	образовательные						
	организации высшего образования и др.)						
46	Функционирование школьных творческих объединений (школьный театр, школьный музей,	3-4 объединения	2	Магистральное направление «Творчество»	Школьные творческие объединения	Несбалансированнос ть системы внеурочной деятельности	• Разработка/корректировк а план внеурочной деятельности на основе методических
	школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение,						рекомендаций Минпросвещения России.
	газета, журнал) и др.)(критический показатель)					Не сформирована система воспитательной работы школы.	• Обеспечение Штабом воспитательной работы диверсификации палитры школьных творческих объединений.
						Низкий уровень	• Направление запроса в
						компетенций	ЦНППМ на
						педагогических работников,	формирование ИОМ для
						раоотников, непозволяющий	педагогов.
						реализовать палитру	
						творческих	
						объединений	
						Недостаточный	• Обеспечение повышения
						уровень	квалификации
						профессиональных	управленческой команды
						компетенций	в части организации

управленческой команды в объединений. Выполнении трудовых функций по созданию единого образовательного пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений образовательного	еских
выполнении трудовых функций по созданию единого образовательного пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
трудовых функций по созданию единого образовательного пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
по созданию единого образовательного пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
образовательного пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
пространства, развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
развития в общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
общеобразовательно й организации для реализации ключевых направлений	
й организации для реализации ключевых направлений	
реализации ключевых направлений	
реализации ключевых направлений	
ключевых направлений	
направлений	
организации.	
Не созданы условия • Проведение	
для мониторинговы	v
функционирования исследований:	1
школьных ресурсных услог	nuŭ u
	зии и
для организации	
школьных творч	
объединений (ш	
театр, школьный	
школьный музы	
коллектив, школ	ьный
медиацентр	
(телевидение, га	зета,
журнал) и др.);	
интересов, скло	
образовательны	X
потребностей	
обучающихся в	
функционирова	нии
школьных творч	
объединений (ш	

		I	1	
				театр, школьный музей,
				школьный музыкальный
				коллектив, школьный
				медиацентр
				(телевидение, газета,
				журнал) и др.); создания
				техносферы школы,
				материально-
				технического
				обновления
				образовательной среды
				посредством
				рационального
				использования
				школьных пространств-
				зданий, помещений
				(классы, залы, коридоры
				и т.д.), территорий,
				модернизации учебных
				помещений;
				использования
				возможностей
				трансформирования,
				зонирования школьного
				пространства для
				обучающихся, мест для
				занятий творчеством,
				самодеятельностью,
				осуществления любой
				другой деятельности.
				• Организация
				деятельности школьных
				творческих объединений
				в сетевой форме.
				• Привлечение
				специалистов из других
				организаций к созданию
				организации к созданию

1	I I		1	, 4, ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
				и функционированию
				школьных творческих
				объединений (школьный
				театр, школьный музей,
				школьный музыкальный
				коллектив, школьный
				медиацентр
				(телевидение, газета,
				журнал) и др.)
				• Привлечение
				обучающихся к участию
				в творческих
				объединениях
				(школьный театр,
				школьный музей,
				школьный музыкальный
				коллектив, школьный
				медиацентр
				(телевидение, газета,
				журнал) и др.)
				• Информирование,
				привлечение родителей
				(законных
				представителей) к
				созданию творческих
				объединений (школьный
				театр, школьный музей,
				школьный музыкальный
				коллектив, школьный
				медиацентр
				(телевидение, газета,
				журнал) и др.)
				• Создание системы
				мотивирования/стимули
				рования организаторов и
				участников творческих
				объединений (школьный
				ооъединении (школьный

						театр, школьный музей, школьный музыкальный коллектив, школьный медиацентр (телевидение, газета, журнал) и др.).
47	Функционирование	Функционировани	1	Магистральное	Школьные	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
	школьного театра	е школьного		направление	творческие	
40	<i>*</i>	театра	1	«Творчество»	объединения	
48	Функционирование	Функционировани	1	Магистральное	Школьные	
	школьного музея	е школьного музея		направление	творческие	
10	<i>*</i>	.a.	1	«Творчество»	объединения	
49	Функционирование	Функционировани	1	Магистральное	Школьные	
	школьного хора	е школьного хора		направление	творческие	
	-	±	4	«Творчество»	объединения	
50	Функционирование	Функционировани	1	Магистральное	Школьные	
	школьного медиацентра	е школьного		направление	творческие	
	(телевидение, газета,	медиацентра		«Творчество»	объединения	
<i>5</i> 1	журнал и др.)	200/ 5	2	3.6	TTT	
51	Доля обучающихся,	30% и более	3	Магистральное	Школьные	
	являющихся членами	обучающихся		направление	творческие	
	школьных творческих			«Творчество»	объединения	
	объединений, от общего					
	количества обучающихся в					
52	организации	Более 2 в год (для	2	Manuana	Школьные	
52	Количество мероприятий	, , , , ,	2	Магистральное		
	школьных творческих объединений: концерты,	каждого школьного		направление «Творчество»	творческие объединения	
	спектакли, выпуски газет,	творческого		«Творчество»	кинэнидэаоо	
	журналов и т. д. (для	объединения)				
	журналов и т. д. (для каждого школьного	оовединения)				
	творческого объединения)					
53	Использование	Да	3	Магистральное	Организация	
	государственных символов			направление	воспитательной	
	при обучении и			«Воспитание»	деятельности	
	воспитании(критический			(Documumo//	делгельности	
	показатель)					
	110KuJu10JID)		1			

55	Реализация рабочей программы воспитания, в том числе для обучающихся с ОВЗ(критический показатель) Реализация календарного плана воспитательной работы (критический показатель)	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»  Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности  Организация воспитательной деятельности	
56	Функционирование Совета родителей	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
57	Наличие советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями	Да	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
58	Взаимодействие образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания	Трансляция опыта по организации взаимодействия образовательной организации и родителей в процессе реализации рабочей программы воспитания	3	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	
59	Наличие школьной символики (флаг школы, гимн школы, эмблема школы, элементы школьного костюма и т. п.)	Наличие школьной символики (флаг школы, гимн школы, эмблема школы, элементы школьного костюма и т.п.)	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	

60	Реализация программ краеведения и школьного туризма	Не реализуются программы краеведения и школьного туризма	0	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности	Недостаточно сформирована система работы административной команды с кадрами, отсутствие кадрового резерва и как, следствие, отсутствие специалиста, занимающегося вопросами организации туристско-краеведческой деятельности обучающихся.	<ul> <li>Разработка положения о кадровом резерве общеобразовательной организации.</li> <li>Организация работы по привлечению специалистов других организаций (образовательных, социальных и др.).</li> <li>Использование услуг туристско-экскурсионных и других организаций (туристские фирмы, спортивные клубы, индивидуальные предприниматели и т.д.) на основе заключенного договора об оказании туристских услуг.</li> <li>Обеспечение повышения квалификации педагогических работников по вопросам организации краеведческой деятельности и школьного туризма.</li> </ul>
						Недостаточный уровень профессиональных компетенций управленческой команды в части организации реализации программы	• Направление запроса в ЦНППМ на формирование ИОМ для заместителя руководителя в части организации программы краеведения и школьного туризма.

T	T	T T	Т		
				краеведения и	
				школьного туризма.	
				Нет защищенных	• Использование
				туристических	возможностей участия в
				объектов вблизи	федеральном проекте
				школы.	«Классная страна»,
					который аккумулирует
					передовые идеи по
					развитию детского
					туризма.
				Отсутствие	• Использование для
				•	
				материально-	закупки туристического
				технического	оборудования средств
				оснащения для	грантов, спонсорской
				реализации	помощи.
				программ по	• Оптимизизация
				туризму, отсутствие	расходов, планирование
				необходимого	материально-
				личного и	технического
				группового	оснащения,
				снаряжения.	необходимого для
					реализации программы
					краеведения или
					школьного туризма.
				Не разработаны	• Интеграция туристско-
				программы	краеведческой
				краеведения и	деятельности в
				школьного туризма в	программу воспитания
				рамках внеурочной	общеобразовательной
				деятельности и/или	организации.
				дополнительного	• Анализ и экспертиза
				образования.	качества школьных
				о оразования.	
					программ краеведения и
					школьного туризма.
					• Принятие мер по
					привлечению и
					мотивации обучающихся

1	ı	I	1	 
				к поисковой и
				краеведческой
				деятельности, детскому
				познавательному
				туризму.
				• Организация
				деятельности рабочей
				группы по модернизации
				программ краеведения и
				школьного туризма: -
				реализация программ
				урочной и внеурочной
				деятельности,
				дополнительного
				образования по
				краеведению и
				школьному туризму; -
				организация
				профильных
				каникулярных отрядов,
				слетов, мастер-классов,
				экскурсий, конкурсов по
				краеведению и
				школьному туризму; -
				организация сетевого
				взаимодействия с
				организациями-
				партнерами,
				курирующими
				программы краеведения
				и школьного туризма в
				районе, крае.
				• Организация
				систематического
				административного
				контроля реализации
				программ краеведения и
 L		<u> </u>	<u> </u>	 1 1 1 71

							школьного туризма в общеобразовательной организации.
61	Организация летних тематических смен в школьном лагере	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Организация воспитательной деятельности		
62	Функционирование Совета обучающихся	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
63	Наличие первичного отделения РДДМ Движение первых	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
64	Наличие центра детских инициатив, пространства ученического самоуправления	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
65	Участие в реализации проекта Орлята России (при реализации начального общего образования)	Участие в проекте	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
66	Наличие представительств детских и молодежных общественных объединений (Юнармия, Большая перемена и др.)	Наличие	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
67	Участие обучающихся в волонтерском движении	Обучающиеся участвуют в волонтерском движении	1	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение		
68	Наличие школьных военно-патриотических клубов	Отсутствие	0	Магистральное направление «Воспитание»	Ученическое самоуправление, волонтерское движение	Не обеспечено создание и деятельность военно-патриотического	• Разработка нормативной правовой документации школьного военно-патриотического клуба (Устав, Положение,

		клуба.	программа деятельности, план работы и др.).  • Разработка плана создания школьного военно-патриотического клуба.  • Определение приоритетных направлений в работе школьного военно-патриотического клуба. Формирование ценностных ориентаций обучающихся: разработка мер и мероприятий.
			<ul> <li>Назначение руководителя школьного военно-патриотического клуба.</li> <li>Формирование Совета школьного военно-патриотического клуба.</li> </ul>
		Отсутствует помещение, необходимое для работы школьного военно-патриотического клуба.	• Материально- техническое обновление образовательной среды, приспособление помещений, использование возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства для организации работы
			военного- патриотического клуба.

					Отсутствует материально- техническое оснащение, необходимое для работы школьного военно- патриотического клуба.	<ul> <li>Заключение договора о сотрудничестве с организациями: - образовательной организацией, на базе которой будет работать военно-патриотический клуб (в договоре указывается, какое оборудование может использовать педагог в рамках реализации программы); - организацией, оказывающей спонсорскую помощь клубу; - отделением ДОСААФ России.</li> <li>Оптимизация расходов, создание условий для организации в школе военно-патриотических клубов, планирование материальнотехнического оснащения, приобретение высокотехнологичного оборудования для организации работы военного-патриотического клуба.</li> <li>Заключение договора о сотрудничестве с организациями: - образовательной организацией, на базе</li> </ul>
--	--	--	--	--	---	---

				которой будет работать военно-патриотический клуб (в договоре указывается, какое оборудование может использовать педагог в рамках реализации
				программы); - организацией,
				оказывающей
				спонсорскую помощь
				клубу; - отделением
			0	ДОСААФ России.
			Отсутствие	• Внесение в план
			административного	административного
			контроля	контроля мероприятия
			деятельности	по контролю
			советника директора по воспитанию и	деятельности советника
			взаимодействию с	директора по воспитанию и
			детскими	воспитанию и взаимодействию с
			общественными	взаимодеиствию с детскими
			объединениями.	общественными
			оозединениями.	объединениями.
		ŀ	Недостаток	• Обеспечение повышения
			профессиональных	квалификации
			компетенций	заместителя директора
			заместителя	по воспитанию,
			директора по	классных руководителей
			воспитанию,	в части деятельности
			классных	школьных
			руководителей в	патриотических клубов.
			организации	1
			деятельности	
			школьного военно-	
			патриотического	
			клуба.	

69	Реализация утвержденного календарного плана профориентационной деятельности в школе (в соответствии с календарным планом профориентационной деятельности, разработанным в субъекте РФ)(критический показатель)	Да	1	Магистральное направление «Профориентация »	Сопровождение выбора профессии		
70	Определение ответственного за реализацию профориентационной деятельности (в должности не ниже заместителя директора)	Да	1	Магистральное направление «Профориентация »	Сопровождение выбора профессии		
71	Наличие соглашений с региональными предприятиями/организац иями, оказывающими содействие в реализации профориентационных мероприятий	Да	1	Магистральное направление «Профориентация »	Сопровождение выбора профессии		
72	Наличие профильных предпрофессиональных классов (инженерные, медицинские, космические, IT, педагогические, предпринимательские и др.)	Нет	0	Магистральное направление «Профориентация »	Сопровождение выбора профессии	Недостаточный уровень работы с обучающимися по проведению системной подготовительной и предпрофильной и предпрофессиональ ной работы в основной школе для обеспечения предварительного	<ul> <li>Организация мониторинга по выявлению способностей, образовательных и профессиональных потребностей обучающихся в профильном обучении.</li> <li>Проведение системной подготовительной и</li> </ul>

самоопределения обучающихся.  предпрофессиональной работы в основной школе для обеспечения предварительного самоопределения обучающихся.  обосненостих различных сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся об особенностих различных сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  образовательной траектории.  образовательной подготовке и предпрофильном по предпрофильном по предрофильном по предпрофильном по пре	_	T	T		
иколе для обеспечения предварительного самоопределения обучающихся.  Обеспечение информирования обучающихся об особенностях различных сфер профессиональной орментации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  Ортанизация психолого-педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейней образовательной трасктории.  Создание системы информационного, научно-методического сопровождения образовательной трасктории.  Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофизационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофизационного сопровождения работы по предпрофизационного сопровождения работы по предпрофизационного по предпрофизаци					
предварительного самоопределения обучающихся.  Обеспечение информирования обучающихся об особенностях различных сфер профессиональной орментации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся. Организация психолого- педаготического сопровождения обучающихся по определению обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории. Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной полготовке и предпрофильной полготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие Отсутствие  Отсутствие  Обеспечение				обучающихся.	
едмоопределения обучающихся.  Обеспечение информирования обучающихся об особенностях различных сфер профессиональной ориентапци; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  Организация психолого-педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофильной подготовке и предпрофильном самоопределению обучающихся.  Отеутствие  Отеутствие  Обеспечение					школе для обеспечения
обучающихся.  Обеспечение информирования обучающихся об особенностях разлачных сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самопределения обучающихся.  Организация психолого-педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  Осудающих обучающих обучающих обучающих по предлежной дальнейшей образовательной траектории.  Орговождения работы по предлеформильной подготовке и предпрофильной подготовке и предпрофильной подготовке и предпрофильной подготовке и предпрофильной обучающихся.					предварительного
обучающихся.  образования обучающихся об особенностях разлачных сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самопределения обучающихся.  образовательного самопределения обучающихся.  образовательного сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  образовательной траектории.  образовательной праектории.  образовательной праектории.  образовательной праектории.  образовательной праектории.  образовательной праектории.  образовательной праектории.  образовательной подготовке и предпрофильной подготовке и предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.					самоопределения
обучающихся об особенностях различных сфер профессиональной ориептации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  • Ортанизация психолого-педагот ического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной трасктории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.					
обучающихся об особенностях различных сфер профессиональной ориептации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  • Ортанизация психолого-педагот ического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной трасктории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.					информирования
особенностях различных сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  • Организация психолого-педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
сфер профессиональной ориентации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  • Организация психолого- педаготического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофильной подтотовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
ориентации; сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  Организация психолого- педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории. Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие Обселечение					
сопровождение профессионального самоопределения обучающихся.  • Организация психолого-педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
профессионального самоопределения обучающихся.  • Организация психолого- педагогического сопровождения обучающихся по  определению  дальнейшей образовательной  траектории.  • Создание системы  информационного,  научно-методического  сопровождения работы  по предпрофильной  подтотовке и  предпрофессиональному  самоопределению  обучающихся.  Отсутствие					
самоопределения обучающихся.  Организация психолого- педагогического сопровождения обучающихся по  определению  дальнейшей образовательной  траектории.  Создание системы  информационного,  научно-методического  сопровождения работы  по предпрофильной  подготовке и  предпрофессиональному  самоопределению  обучающихся.  Отсутствие  Обеспечение					
обучающихся.  • Организация психолого- педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
Организация психолого- педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.     Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие      Обеспечение      Обеспечение					
педагогического сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
сопровождения обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					_
обучающихся по определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
определению дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопрождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
дальнейшей образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					-
образовательной траектории.  • Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  • Обеспечение					
траектории.					
Создание системы информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.      Отсутствие					-
информационного, научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие					
научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  Научно-методического сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.					
Сопровождения работы по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие  Отсутствие					
по предпрофильной подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие   Отсутствие  Обеспечение					
подготовке и предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие   Отсутствие  Обеспечение					
предпрофессиональному самоопределению обучающихся.  Отсутствие   Отсутствие  Обеспечение					
самоопределению обучающихся.  Отсутствие   Обеспечение					
обучающихся. Отсутствие • Обеспечение					
Отсутствие • Обеспечение					
					·
					• Обеспечение
профильных формирования				профильных	формирования
предпрофессиональ профильных				предпрофессиональ	
ных классов, предпрофессиональных				ных классов,	

 1	1	 <u> </u>	1	
			удовлетворяющих	классов, в полной мере
			интересы и	удовлетворяющих
			потребности	предпочтения и запросы
			обучающихся.	обучающихся; рынка
				труда.
				• Организация открытия
				профильных
				предпрофессиональных
				классов при поддержке
				предприятий и
				организаций
				муниципалитета/региона
				их непосредственное
				участие в
				образовательной
				деятельности.
				• Актуализация
				требований локального
				нормативного акта
				(Положение об
				организации
				профильного обучения).
				• Актуализация
				должностных
				инструкций
				педагогических
				работников и
				управленческой команды
				с учетом положений
				профессиональных
				стандартов руководителя
				и педагогических
				работников
				общеобразовательных
				организаций.
				• Обеспечение самоаудита
				ресурсных условий

			<ul> <li>(материальнотехнических, кадровых, информационных и др.) для реализации профильного обучения в образовательной организации.</li> <li>Определение сетевых партнеров (предприятия, организации) в ближайшем окружении или дистанционно, которые могли бы предоставить школе ресурсы (профессиональные кадры, материальнотехническую базу, образовательные ресурсы.</li> <li>Обеспечение</li> </ul>
			административного контроля организации профильного обучения.  • Организация анализа
			учебных планов профилей и индивидуальных учебных планов на
		Н	предмет их соответствия требованиям ФГОС общего образования.
		Недостаточный уровень профессиональных компетенций членов	• Повышение уровня профессиональных компетенций членов управленческой команды
		управленческой	в управлении

		TI.				команды в организации и обеспечении профильного обучения, дифференциации и индивидуализации обучения.  Недостаточный уровень компетенций педагогических работников по преподаванию в профильных классах.	формированием и функционированием системы методического и организационнопедагогического обеспечения профильного обучения, дифференциации и индивидуализации обучения.  • Обеспечение обучения педагогов по составлению индивидуальных учебных планов.  • Обеспечение обучения педагогов на курсах повышения квалификации по преподаванию предметов на профильном уровне.  • Обеспечение участия педагогов в профессиональных конкурсах и олимпиадах.
73	Наличие и использование дополнительных материалов по профориентации, в том числе мультимедийных, в учебных предметах общеобразовательного цикла	Да	1	Магистральное направление «Профориентация »	Сопровождение выбора профессии		
74	Посещение обучающимися экскурсий на предприятиях	Да	1	Магистральное направление «Профориентация	Сопровождение выбора профессии		

				,,		
7.5		<b>T</b>	1	»		
75	Участие обучающихся в	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
	моделирующих			направление	выбора профессии	
	профессиональных пробах			«Профориентация		
	(онлайн) и тестированиях			<b>»</b>		
76	Посещение	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
	обучающимися экскурсий	, ,		направление	выбора профессии	
	в организациях СПО и ВО			«Профориентация	1 1 1	
	z sprumsuquum erre m z s			"		
77	Посещение	Да	1	<i>М</i> агистральное	Сопровождение	
, ,	обучающимися	да	1	*	выбора профессии	
				направление	выоора профессии	
	профессиональных проб			«Профориентация		
	на региональных			<b>»</b>		
	площадках					
78	Посещение	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
	обучающимися занятий по			направление	выбора профессии	
	программам			«Профориентация		
	дополнительного			<b>»</b>		
	образования, в том числе					
	кружков, секций и др.,					
	направленных на					
	профориентацию					
79	Прохождение	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
, ,	обучающимися	Α	1	направление	выбора профессии	
	профессионального			«Профориентация	выоора профессии	
	обучения по программам					
	профессиональной			<b>»</b>		
	* *					
	подготовки по профессиям					
	рабочих и должностям					
0.0	служащих					
80	Проведение родительских	Да	1	Магистральное	Сопровождение	
	собраний на тему			направление	выбора профессии	
	профессиональной			«Профориентация		
	ориентации, в том числе о			<b>»</b>		
	кадровых потребностях					
	современного рынка труда					
81	Участие обучающихся 6-	Да	1	Магистральное	Сопровождение	

	11 классов в мероприятиях проекта Билет в будущее			направление «Профориентация »	выбора профессии		
82	Участие обучающихся в чемпионатах по профессиональному мастерству, в том числе для обучающихся с инвалидностью, с ОВЗ, включая фестиваль Знакомство с профессией в рамках чемпионатов Абилимпикс	Нет	0	Магистральное направление «Профориентация »	Сопровождение выбора профессии	Не обеспечивается подготовка к участию в чемпионатах по профессиональному мастерству.	<ul> <li>Создание в ОО системы подготовки к чемпионатам по профессиональному мастерству, включающую: назначение ответственного за работу; рассмотрение вопросов по подготовке к чемпионатам по профмастерству на заседаниях педагогического и методического советов; наличие в ОО системы поощрений педагогов, работающих в данном направлении.</li> <li>Обеспечение условий для подготовки обучающихся к участию в чемпионатах по профессиональному мастерству: материальнотехническое обновление образовательной среды, приспособление помещений, использование возможностей трансформирования, зонирования школьного</li> </ul>

Г	T	 T	T	1
				пространства,
				использование/приобрет
				ение
				высокотехнологичного
				оборудования; кадровое
				обеспечение
				(организация обучения
				педагогических
				работников, привлечение
				квалифицированных
				специалистов из других
				организаций,
				предприятий); поиск
				финансовых средств
				(участие в грантах,
				конкурсах, обращение к
				спонсорам) для
				организации поездок из
				отдаленных сел к месту
				проведения чемпионатов
				по профессиональному
				мастерству.
				• Повышение мотивации
				обучающихся к участию
				в чемпионатах по
				профессиональному
				мастерству.
			Не обеспечивается	• Обеспечение сетевого
			информирование	взаимодействия
			обучающихся	общеобразовательных
			общеобразовательны	оощеооразовательных организаций с
			х организаций о	
				образовательными
			целях и задачах	организациями среднего
			Всероссийского	профессионального
			чемпионатного	образования.
			движения по	• Обеспечение на
			профессиональному	региональном уровне

			MOCTOPOTRY	участия обучающихся
			мастерству.	
				общеобразовательных
				организаций в
				профориентационных
				мероприятиях,
				проводимых в рамках
				регионального и
				отборочного
				(межрегионального)
				этапов Чемпионата по
				профессиональному
				мастерству
				«Профессионалы» и
				Чемпионата высоких
				технологий
				Всероссийского
				чемпионатного
				движения по
				профессиональному
				мастерству.
				• Обеспечение на
				региональном уровне
				увеличения охвата
				обучающихся
				общеобразовательных
				организаций субъектов
				Российской Федерации
				принявшие участие в
				открытых онлайн-уроках
				проекта «Шоу
				профессий»,
				реализуемых с учетом
				опыта цикла открытых
				уроков «Проектория»,
				направленных на
				раннюю
				профориентацию»,
 1	1	_1		проформентацию»,

83	Использование единых	В организации	1	V wygyong a vowonyg	Условия	проводимых в рамках федерального проекта «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование».
0.5	подходов к штатному расписанию (количество	используются единые подходы к	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная	педагогического труда	
	административного персонала на контингент, узкие специалисты)	штатному расписанию		команда»		
84	Предусмотрены меры материального и нематериального стимулирования (разработан школьный	Предусмотрены меры материального и нематериального стимулирования	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Условия педагогического труда	
	локальный акт о системе материального и нематериального стимулирования, соблюдаются требования локального акта)					
85	Развитие системы наставничества (положение о наставничестве, дорожная карта о его реализации, приказы)(критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества	
86	Наличие методических объединений / кафедр / методических советов учителей(критический показатель)	Да	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Методическое сопровождение педагогических кадров. Система наставничества	
87	Наличие методических объединений / кафедр / методических советов	Да	1	Ключевое условие «Учитель. Школьная	Методическое сопровождение педагогических	

	классных руководителей			команда»	кадров. Система	
					наставничества	
88	Охват учителей	Не менее 80%	3	Ключевое условие	Методическое	
	диагностикой	учителей прошли		«Учитель.	сопровождение	
	профессиональных	диагностику		Школьная	педагогических	
	компетенций	профессиональны		команда»	кадров. Система	
	(федеральной,	х компетенций			наставничества	
	региональной,					
	самодиагностикой)					
89	Доля учителей, для	10% учителей и	3	Ключевое условие	Методическое	
	которых по результатам	более		«Учитель.	сопровождение	
	диагностики разработаны			Школьная	педагогических	
	индивидуальные			команда»	кадров. Система	
	образовательные				наставничества	
	маршруты					
90	Доля педагогических	Не менее 80%	3	Ключевое условие	Развитие и	
	работников, прошедших	педагогических		«Учитель.	повышение	
	обучение по программам	работников		Школьная	квалификации	
	повышения квалификации,			команда»		
	размещенным в					
	Федеральном реестре					
	дополнительных					
	профессиональных					
	программ педагогического					
	образования (за три					
	последних					
	года)(критический					
	показатель)					
91	Доля педагогических	Не менее 80%	3	Ключевое условие	Развитие и	
	работников, прошедших	педагогических		«Учитель.	повышение	
	обучение по программам	работников		Школьная	квалификации	
	повышения квалификации			команда»		
	по инструментам ЦОС,					
	размещеннымв					
	Федеральном реестре					
	дополнительных					
	профессиональных					

92	программ педагогического образования (за три последних года) Доля педагогических работников и управленческих кадров, прошедших обучение по программам повышения квалификации в сфере воспитания (за три последних года)	Не менее 80% педагогических работников	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
93	Повышение квалификации управленческой команды по программам из Федерального реестра образовательных программ дополнительного профессионального образования (за три последних года)	Не менее 50% управленческой команды	2	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	Не обеспечивается повышение квалификации членов управленческой команды.	• Обеспечение прохождения диагностики управленческих компетенций в области управления процессами, ресурсами, кадрами, результатами, информацией всеми членами управленческой команды (в случае недоступности стандартизированных оценочных процедур пройти самодиагностику профессиональных дефицитов на основании рефлексии профессиональных дефицитов на основании диагностику профессиональных дефицитов на основании экспертной оценки практической (предметно-

 T	T	 -	
			методической/управленч
			еской) деятельности с
			привлечением
			специалистов других
			школ).
			• Проведение анализа
			имеющихся программ
			дополнительного
			профессионального
			образования
			региональных
			институтов развития
			образования/институтов
			повышения
			квалификации,
			программ, размещенных
			в Федеральном реестре.
			• Обеспечение адресного
			подхода со стороны
			руководителя
			образовательной
			организации, проведение
			информационно-
			разъяснительной работы
			с членами
			управленческой
			команды.
			• Формирование
			перспективного плана
			повышение
			квалификации членов
			управленческой команды
			по программам
			повышения
			квалификации,
			размещенным в
			размещенным в

							дополнительных профессиональных программ педагогического образования.  • Создание условий для обучения управленческих кадров в регулярном обучении по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре дополнительных профессиональных программ.
94	Дополнительное профессиональное	обучение прошел один учитель из	1	Ключевое условие «Учитель.	Развитие и повышение	Отсутствие педагогов,	• Обепечение реализации ООП в сетевой форме.
	образование учителей	числа учителей-		Школьная	квалификации	способных	• Разработка положения о
	биологии, информатики,	предметников,		команда»		осуществлять	кадровом резерве.
	математики, физики, химии по программам,	преподающих биологию,				реализацию программ	
	направленным на	информатику,				углубленного	
	формирование у	математику,				изучения предмета,	
	обучающихся	физику, химию				профильного	
	общеобразовательных					обучения.	
	организаций навыков,					Не созданы условия	• Проведение
	необходимых для обеспечения					для обучения учителей по	мониторинга обучения учителей по
	технологического					дополнительным	учителеи по дополнительным
	суверенитета Российской					профессиональным	профессиональным
	Федерации (за три					программам,	программам,
	последних года)					направленным на	направленным на
						формирование у	формирование у
						обучающихся	обучающихся навыков,
						навыков,	обеспечивающих
						обеспечивающих	технологический

T	T		1	
			технологический	суверенитет страны
			суверенитет страны	(математика, физика,
			(математика, физика,	информатика, химия,
			информатика,	биология) (за три
			химия, биология) (за	последних года).
			три последних года)	• Проведение анализа
				имеющихся программ
				дополнительного
				профессионального
				образования
				региональных
				институтов развития
				образования/институтов
				повышения
				квалификации,
				программ, размещенных
				в Федеральном реестре.
				• Обеспечение адресного
				подхода со стороны
				администрации,
				проведение
				информационно-
				разъяснительной работы
				с учителями математики,
				физики, информатики,
				химии, биологии) .
				• Обеспечение
				информирования о
				новых тенденциях
				развития образования,
				задачах и требованиях к
				профессиональной
				компетентности
				учителей математики,
				физики, информатики,
				физики, информатики, химии, биологии.
				<ul><li>Обеспечение анализа /</li></ul>
	<u>l</u>			• Обеспечение анализа /

		Ţ	Т	
				самоанализа
				профессиональной
				деятельности учителей
				математики, физики,
				информатики, химии,
				биологии,
				осуществляющих
				реализацию программ
				углубленного/профильно
				го обучения.
				• Разработка плана
				мероприятий по
				выявлению потребности
				и организации курсовой
				подготовки учителей
				подготовки учителей математики, физики,
				информатики, химии,
				биологии,
				осуществляющих
				реализацию программ
				углубленного/профильно
				го обучения.
				• Формирование
				перспективного плана
				повышения
				квалификации учителей
				математики, физики,
				информатики, химии,
				биологии,
				осуществляющих
				реализацию
				углубленного/профильно
				го обучения, по
				программам повышения
				квалификации,
				размещенным в
				Федеральном реестре.
	I	<u> </u>		г едеральном ресстре.

			<ul> <li>Организация обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре.</li> <li>Организация административного контроля обучения учителей математики, физики, информатики, химии, биологии по программам повышения квалификации, размещенным в Федеральном реестре дополнительных профессиональных программ педагогического образования.</li> <li>Включение в индивидуальные образовательные маршруты учителей</li> </ul>
			педагогического
			• Включение в
			образовательные
			математики, физики, информатики, химии,
			биологии, осуществляющих
			реализацию углубленного/профильно
			го обучения, плана обучения по программам
			повышения
			квалификации,

<u> </u>			monyowy na n
			размещенным в
			Федеральном реестре.
			• Выравнивание
			педагогической нагрузки
			на учителей математики,
			физики, информатики,
			химии, биологии,
			устранение перегрузки,
			повышение мотивации и
			внутренней активности
			педагога.
			• Создание условий
			(финансовых,
			организационно-
			педагогических,
			информационных) для
			обучения учителей
			математики, физики,
			информатики, химии,
			биологии по
			дополнительным
			профессиональным
			программам,
			направленныхмна
			формирование у
			обучающихся навыков,
			обеспечивающих
			технологический
			суверенитет страны.
			• Обеспечение
			административного
			контроля за
			организацией обучения
			и созданием условий для
			обучения учителей
			математики, физики,
			информатики, химии,

							биологиипо дополнительным профессиональным программам, направленных на формирование у обучающихся навыков, обеспечивающих технологический суверенитет страны.
95	Участие педагогов в конкурсном движении	Участие на всероссийском уровне	3	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации		
96	Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов	Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов на региональном уровне	2	Ключевое условие «Учитель. Школьная команда»	Развитие и повышение квалификации	Не осуществляется методическое сопровождение педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства.	<ul> <li>Обеспечение методического сопровождения и подготовки педагогов к участию в конкурсах профессионального мастерства.</li> <li>Методическое сопровождение кандидата на победителя/призера конкурса по принципу "равный" учит "равного".</li> <li>Привлечение к подготовке педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства, победителей и призеров профессиональных конкурсов прошлых лет,</li> </ul>

веде успе «ком педа упра прак осун тира	формируется и не цется банк пешных омандных омандных и переметите их омараемирование.	(дистанционное), в группе, краткосрочное или целеполагающее, реверсивное, ситуационное, скоростное консультационное, традиционную форму («один на один»).  • Разработка плана мероприятий по выявлению, изучению, распространению эффективных педагогических практик.  • Формирование банка авторов успешных «командных» педагогических и управленческих практик.  • Привлечение
неоо комп	оходимых Г	педагогических работников к участию в

1	T	 T	ı	
			педагога для участия	мероприятиях в качестве
			и победы в	эксперта, члена жюри,
			конкурсах	руководителя проекта.
			профессионального	• Разработка для
			мастерства.	педагогов, участвующих
				в конкурсах
				профессионального
				мастерства, календаря
				активностей (очные и
				дистанционные
				конкурсы
				профмастерства,
				олимпиады и диктанты,
				обучающие семинары и
				конференции и т.д.).
				• Организация участия
				педагогов, участвующих
				в конкурсах
				профессионального
				мастерства, в публичных
				мероприятиях разных
				уровней: конференциях,
				круглых столах,
				семинарах, мастер-
				классах и т.д.
			Недостаточная	• Создание системы
			работа по мотивации	мотивирования/стимули
			педагогов,	_
			участвующих в	рования педагогических работников,
			конкурсах	-
			профессионального	занимающих активную
				позицию в конкурсном
			мастерства, к	движении,
			достижению	принимающих участие в
			высокого результата.	профессиональных
				конкурсах.
				• Осуществление
				профилактики

						профессионального выгорания педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства.  • Информационная поддержка финалистов и победителей профконкурсов (билборды, видеоролики, интервью в СМИ и т.п.).
97	Наличие в общеобразовательной организации педагогапсихолога (по основному месту работы (штатного), внешнего совместителя или привлеченного в рамках сетевого взаимодействия)(критический показатель)	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого-педагогического сопровождения	
98	Доля обучающихся общеобразовательных организаций, принявших участие в социальнопсихологическом тестировании на выявление рисков употребления наркотических средств и психотропных веществ, в общей численности обучающихся общеобразовательных организаций, которые	90% обучающихся и более	3	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	

99	могли принять участие в данном тестировании(критически й показатель) Наличие локальных актов по организации психологопедагогического сопровождения участников образовательных отношений	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого-педагогического сопровождения		
10 0	Наличие в штате общеобразовательной организации социального педагога, обеспечивающего оказание помощи целевым группам обучающихся	Отсутствие	0	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	Отсутствие в образовательной организации системы социального сопровождения участников образовательных отношений квалифицированным специалистом (социальным педагогом).	<ul> <li>Привлечение в качестве совместителей специалистов из других общеобразовательных организаций к выполнению функций социального педагога, проведению обучающих семинаров по развитию системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся.</li> <li>Решение кадрового вопроса путем привлечения социального педагога в рамках сетевого взаимодействия.</li> <li>Решение кадрового вопроса путем принятия штатного специалиста (социального педагога).</li> <li>Взаимодействие (в том числе с использованием</li> </ul>

							дистанционных образовательных технологий) с
							ресурсными центрами
							(центры социальной
							помощи семьям и детям,
							психолого-медико-
							социального
							сопровождения).
10	Наличие в	Отсутствие	0	Ключевое условие	Организация	Отсутствие в штате	• Организация
1	общеобразовательной			«Школьный	психолого-	общеобразовательно	переподготовки
	организации учителя-			климат»	педагогического	й организации	педагогического
	дефектолога (по				сопровождения	учителя-	работника на
	основному месту работы					дефектолога,	специальность «учитель-
	(штатного), внешнего					обеспечивающего	дефектолог».
	совместителя или					оказание помощи	• Привлечение в качестве
	привлеченного в рамках сетевого взаимодействия),					целевым группам обучающихся.	совместителей
	квалификация которого					обучающихся.	специалистов из других
	соответствует						общеобразовательных
	профессиональному						организаций к выполнению функций
	стандарту Педагог-						учителя-дефектолога,
	дефектолог						проведению обучающих
	Action of						семинаров по развитию
							системы работы по
							оказанию помощи
							целевым группам
							обучающихся.
							• Решение кадрового
							вопроса путем
							привлечения учителя-
							дефектолога в рамках
							сетевого
							взаимодействия.
							• Решение кадрового
							вопроса путем принятия
							штатного специалиста

						(учителя-дефектолога). • Взаимодействие (в том числе с использованием дистанционных образовательных технологий) с ресурсными центрами, медицинскими учреждениями.
10 2	Наличие в общеобразовательной организации учителялогопеда (по основному месту работы (штатного), внешнего совместителя или привлеченного в рамках сетевого взаимодействия), квалификация которого соответствует профессиональному стандарту Педагогдефектолог	Наличие	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	учреждениями.
10 3	Наличие в организации отдельного кабинета педагога-психолога	Наличие в организации отдельного кабинета педагога-психолога с автоматизированным рабочим местом	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Организация психолого- педагогического сопровождения	
10 4	Оказание психолого- педагогической помощи целевым группам обучающихся (испытывающим	Реализуется психолого-педагогическая программа и (или) комплекс	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата	

	трудности в обучении; находящимся в трудной жизненной ситуации; детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей; обучающимся с ОВЗ и (или) инвалидностью; одаренным детям)(критический показатель)	мероприятий для каждой из целевых групп обучающихся		<b>T</b> 0			
10 5	Формирование психологически благоприятного школьного пространства для обучающихся	Выделение и оснащение тематических пространств для обучающихся (зона общения, игровая зона, зона релаксации и иное)	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		
10 6	Наличие в кабинете педагога-психолога оборудованных зон (помещений) для проведения индивидуальных и групповых консультаций, психологической разгрузки, коррекционноразвивающей работы	Наличие специальных тематических зон	1	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата		
10 7	Формирование психологически благоприятного школьного пространства для педагогов	Отсутствие специальных тематических зон	0	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата	Высокий риск профессионального выгорания педагогических работников. Отсутствие специальных	<ul> <li>Создание зоны комфорта (отдыха) для педагогов.</li> <li>Модернизация учебных помещений для</li> </ul>

	<del>                                     </del>	Г	T		/
				тематических зон -	педагогов (проведение
				психологически	учебных занятий, в том
				благоприятных	числе в больших
				ШКОЛЬНЫХ	группах, параллелями,
				пространств для	для подготовки
				педагогов.	проектов, творчества,
					креативных пространств
					(проведение конкурсов,
					фестивалей,
					конференций и др.).
					• Создание центров
					здоровья (бассейн,
					«соляная пещера»,
					комната тишины и др.);
					рекреационных зон -
					зоны отдыха и общения,
					и др.).
					• Использование
					возможностей
					трансформирования,
					зонирования школьного
					пространства для
					создания зон отдыха,
					занятия спортом, иным
					досугом).
					• Приобретение/использов
					ание эргономичной
					мебели (стулья, парты,
					которые можно
					использовать для работы
					в группах, парах),
					интерактивные доски и
					панели и др.
					• Использование
					современного
					оборудования для
					организации

10 8	Профилактика травли в образовательной среде	Реализуется психолого-педагогическая программа и (или)	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного	психологически благоприятного школьного пространства.
		комплекс мероприятий по профилактике травли			климата	
10 9	Профилактика девиантного поведения обучающихся	Реализуется психолого- педагогическая программа и (или) комплекс мероприятий по профилактике девиантного поведения	2	Ключевое условие «Школьный климат»	Формирование психологически благоприятного школьного климата	
11 0	Наличие локальных актов (далее – ЛА) образовательной организации, регламентирующих ограничения использования мобильных телефонов обучающимися(критическ ий показатель)	Да	1	Ключевое условие «Образовательная среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	
11 1	Подключение образовательной организации к высокоскоростному интернету(критический показатель) Предоставление	Да	1	Ключевое условие «Образовательная среда»  Ключевое условие	ЦОС (поддержка всех активностей)  ЦОС (поддержка	

2	безопасного доступа к информационно- коммуникационной сети Интернет (критический показатель)			«Образовательная среда»	всех активностей)	
11 3	Использование федеральной государственной информационной системы Моя школа, в том числе верифицированного цифрового образовательного контента, при реализации основных общеобразовательных программ(критический показатель)	Не менее 95% педагогических работников используют сервисы и подсистему «Библиотека ЦОК» ФГИС «Моя школа»	3	Ключевое условие «Образовательная среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	
11 4	Информационно- коммуникационная образовательная платформа Сферум(критический показатель)	100% педагогических работников включены в сетевые профессиональны е сообщества по обмену педагогическим опытом и активно используют платформу «Сферум»	3	Ключевое условие «Образовательная среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	
11 5	Оснащение образовательной организации IT- оборудованием в соответствии с Методическими	100% IT- оборудования используется в образовательной деятельности в соответствии с	3	Ключевое условие «Образовательная среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)	

	рекомендациями по вопросам размещения оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС	Методическими рекомендациями по вопросам использования в образовательном процессе оборудования, поставляемого в целях обеспечения образовательных организаций материальнотехнической базой для внедрения ЦОС					
11 6	Эксплуатация информационной системы управления образовательной организацией	Информационная система управления образовательной организацией интегрирована с региональными информационным и системами	2	Ключевое условие «Образовательная среда»	ЦОС (поддержка всех активностей)		
11 7	Наличие в образовательной организации пространства для учебных и неучебных занятий, творческих дел	Наличие	1	Ключевое условие «Образовательная среда»	Организация внутришкольного пространства		
11 8	Функционирование школьного библиотечного информационного центра	создан и функционирует школьный библиотечный информационный центр	1	Ключевое условие «Образовательная среда»	Организация внутришкольного пространства		
11 9	Реализация модели Школа полного дня на основе	Отсутствие	0	Ключевое условие «Образовательная	Функционировани е школы полного	Модель «Школа полного дня» не	• Осуществление анализа ситуации, изыскание

интеграции урочной и внеурочной деятельности обучающихся, программ	среда»	дня	реализуется.	резервов, разработка модели «Школы полного
дополнительного образования детей, включая пребывание в группах продленного дня			Отсутствие помещений для работы классовгрупп или групп, организованных из обучающихся одной или нескольких параллелей.	дня».  Выделение под занятия разноакцентированные пространства (кабинет, лаборатория, мастерские, библиотека, читальный зал, компьютерный класс, игротека, медиатека), в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного
			Отсутствие разно акцентированных пространств (кабинет, лаборатория, мастерские, библиотека, читальный зал, компьютерный класс, игротека, медиатека, помещения для работы классовгрупп или групп, организованных из обучающихся одной или нескольких	пространства.  • Создание разно акцентированных пространств, в том числе путем модернизации школьного пространства, использования возможностей трансформирования, зонирования школьного пространства.

Т	T T	T	г		
				пространства для	
				общения и	
				уединения, для игр,	
				подвижных занятий	
				и спокойной	
				работы).	
				Отсутствие	• Создание спортивных
				спортивных	площадок, актового и
				площадок, актового	спортивного залов, зала
				и спортивного залов,	хореографии, различных
				зала хореографии,	студий и т.д.,
				различных студий и	необходимых для
				т. д., необходимых	организаций
				для организаций	дополнительного
				дополнительного	образования, досуга, в
				образования, досуга.	том числе путем
				ооризовиния, досуги.	модернизации
					школьного пространства,
					использования
					возможностей
					трансформирования,
					зонирования школьного
					пространства.
				Отсутствие	• Выделение помещения
				помещения для	для организации
				организации	двухразового горячего
				двухразового	питания в том числе
				горячего питания.	путем модернизации
					школьного пространства,
					использования
					возможностей
					трансформирования,
					зонирования школьного
					пространства.
				Дефицит педагогов,	• В график повышения
				способных	квалификации внести
				организовать и	обучение педагогов для
 <u>L</u>				-r	обу тепне педагогов для

Ţ		
	направить	работы в «Школе
	послеурочную	полного дня».
	коллективную	• Использование
	деятельность детей	горизонтального
	и подростков.	обучения,
	_	наставничества.
		• Решение кадрового
		вопроса путем
		привлечения внешнего
		совместителя.
		• Решение кадрового
		вопроса путем
		привлечения
		специалиста в рамках
		сетевого
		взаимодействия.
		<ul><li>Решение кадрового</li></ul>
		вопроса путем принятие
	Недостаток	штатного специалиста.
		• Организация повышения
	административных	квалификации
	компетенций	управленческой команды
	управленческой	в вопросах реализации
	команды в	модели «Школа полного
	организации школы	дня» на основе
	полного дня.	интеграции урочной и
		внеурочной
		деятельности
		обучающихся, программ
		дополнительного
		образования детей.
		• Разработка ЛА,
		регламентирующих
		образовательную
		деятельность,
		закрепляющих
		функциональные

1				of grown of the same
				обязанности, права
				каждого участника
				образовательных
				отношений.
				• Осуществление
				мониторинговых
				исследований
				инфраструктурных
				условий для создания
				мотивирующего
				эффективного
				школьного пространства,
				современной
				технологичной и
				комфортной
				образовательной среды;
				кадрового обеспечения
				модели «Школа полного
				дня»; форм
				общеразвивающей
				деятельности, программ
				дополнительного
				образования,
				направлений внеурочной
				деятельности как
				элементов «внеурочно-
				досуговой» модели.
				• Привлечение/вовлечение
				социокультурных
				организаций/партнеров к
				реализации модели
				реализации модели «Школа полного дня».
			Не осуществляется	
				• Обеспечение интеграции
			интеграция урочной	урочной и внеурочной
			и внеурочной	деятельности.
			деятельности.	0.5
			Не реализуются	• Обеспечение реализации

12 0	Сформированы коллегиальные органы управления в соответствии с Федеральным законом Об образовании в	Да	1	Ключевое условие «Образовательная среда»	Реализация государственно- общественного управления	программы дополнительного образования детей. Не предоставляется услуга по присмотру и уходу за детьми в группах продленного. Не выполняются рекомендации по организации досуговой, спортивной, иной деятельности для обучающихся в группах продленного дня.	программ дополнительного образования детей.  Обеспечение предоставления услуг по присмотру и уходу за детьми в группах продленного.  Обеспечение организации досуговой, спортивной, иной деятельности для обучающихся в группах продленного дня.
	с Федеральным законом			среда»	,		
12	Функционирование управляющего совета образовательной организации	Да	1	Ключевое условие «Образовательная среда»	Реализация государственно- общественного управления		

<sup>3.2.</sup> Описание дефицитов по каждому магистральному направлению и ключевому условию.

3.2.1. Описание возможных причин возникновения дефицитов, внутренних и внешних факторов влияния на развитие школы.

Внешние факторы, влияющие на состояние образовательной системы

Внешние факторы,	Благоприятные возможности	Риски для развития школы
оказывающие влияние на	для развития школы	- sassas Assas Language
развитие школы	And I was a series	
Направления образовательной	Ориентация федеральной	Несовершенство системы
политики в сфере образования	политики на повышение	работы, недостаточность
на федеральном,	качества образования в	ресурсов для создания
республиканском и	конкурентной образовательной	конкурентно способного ОУ.
муниципальном уровнях.	среде.	
Социально - экономические	Развитие экономики России	Проблемы с кадровым
требования к качеству	предъявляет запрос на новое	обеспечением школы
образования и демографические	качество образования,	Уменьшение количества
тенденции.	ориентированное на	учащихся, заинтересованных в
	профессиональное развитие	получении качественного
	талантливой личности.	образования. Недостаточная
	Система высшего образования	работа родителей с детьми по
	ориентирована на высокий	определению перспектив
	уровень образования	дальнейшего обучения.
	абитуриентов.	
Специфика и уровень запросов	Ориентация учащихся и	Прагматизм образовательных
участников образовательной	родителей (законных	запросов родителей (законных
деятельности	представителей) на высшее и	представителей) и учащихся,
	среднее профессиональное	который ограничивает
	образование	результаты образования
Международные тенденции	Ориентация на	Социальный инфантилизм
развития образования	компетентностный подход и	части молодежи,
	готовность 15 летнего	поддерживаемый родителями.
	подростка к правильному	
	жизненному выбору	

Внутренние факторы, влияющие на состояние образовательной системы:

- Квалифицированный педагогический коллектив, стержнем которого являются педагоги, отработавшие в школе более 20 лет;
- Использование в образовательном процессе современных образовательных технологий, позволяющих обеспечить достойное образование и воспитание;
- Сотрудничество с учреждениями среднего профессионального образования, высшего профессионального образования, центрами дополнительного образования.

## 3.2.2. Анализ текущего состояния и перспектив развития школы.

Интерпретация результатов самодиагностики:

Nº	Магистральное направление, ключевое условие	Полученный результат (описание и количество баллов)	Планируемый результат, описание
1 3	Знание	35 Отсутствие квалифицированных педагогов, которые могут обеспечивать реализацию программ учебных предметов на профильном, углубленном уровне.	49 Организация сетевого партнерства с вузами по реализации образовательных программ: предметов, курсов, практик, проектов (университетские преподаватели ведут профильные занятия). Использование сетевых форм реализации образовательной деятел ьности, привлечение специалистов/педагогических работников из других образовательных организаций для организации профильного обучения, обучения по индивидуальным учебным планам. Использование модульного принципа

		Не осуществляется сетевая форма реализации общеобразовательных программ  Не менее 80% педагогических работников прошли обучение (за три последних года)  Обучающимся обеспечено не менее 5–9 часов еженедельных занятий внеурочной деятельностью	освоения образовательных программ (одна программа реализуется несколькими педагогами, обладающими большими компетенциями по определенному направлению).  Заключить договоры сетевого взаимодействия с учреждениями дополнительного образования, культуры  Реализовать перспективный план повышения квалификации учителей по вопросам обучения детей с ОВЗ  Организовать работу по выявления способностей, склонностей образовательных интересов и потребностей обучающихся, запросов и ожиданий родителей (законных представителей обучающихся.
		Участие обучающихся во Всероссийской олимпиаде школьников. Наличие призеров муниципального этапа, участников регионального этапа. Отсутствуют участники заключительного этапа.	Активное включение в олимпиадное движение школьников.
2	Воспитание	20 1.Не реализуются программы краеведения и школьного туризма	20 Организация деятельности рабочей группы по модернизации программ

		2.Отсутствие школьных военно-патриотических клубов	краеведения и школьного туризма: - реализация программ урочной и внеурочной деятельности, дополнительного образования по краеведению и школьному туризму; - организация профильных каникулярных отрядов, слетов, мастер-классов, экскурсий, конкурсов по краеведению и школьному туризму; - организация сетевого взаимодействия с организациями- партнерами, курирующими программы краеведения и школьного туризма в республике.  • 2. Создать военно-патриотический клуб и обеспечить его деятельность (НПА, план создания, направления, формирование Совета школьного военно-патриотического клуба.)
3	Здоровье	1.Диверсификация деятельности школьных спортивных клубов (далее – ШСК) (по видам спорта) 2.Участие обучающихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях 3. Отсутствие победителей и призеров спортивных соревнований	1.Диверсификация деятельности школьных спортивных клуб увеличение От 1 до 4 видов спорта в ШСК 2.Участие обучающихся в спортивных мероприятиях на муниципальном уровне 3. Наличие победителей и призеров спортивных соревнований (в том числе во Всероссийских спортивных соревнованиях школьников Президентские состязания и

4	Творчество	25 1.Не реализованы дополнительные общеобразовательных программ 2. Отсутствуют педагогические кадры для реализации дополнительных общеобразова-	Всероссийских спортивных играх школьников Президентские спортивные игры  30 1.Реализация дополнительных общеобразовательных программ (разработать и реализовать
		тельных программ технической и естественно-научной направленностей.  3. Не созданы условия школьных творческих объединений (3-4 объединения)	программы по 4-5 направленностям) 2. Организация обучения педагогических работников, профессиональной переподготовки кадров 3. Сбалансировать систему внеурочной деятельности (разработать/корректировать план внеурочной деятельности на основе методических рекомендаций Минпросвещения России, обеспечить Штабом воспитательной работы диверсификации палитры школьных творческих объединений.
5	Профориентация	12 1.Наличие профильных предпрофессиональных классов (инженерные, медицинские, космические, ІТ, педагогические, предпринимательские и др.) 2. Не обеспечивается информирование обучающихся общеобразовательных организаций о целях и задачах Всероссийского чемпионатного движения по профессиональному мастерству.	12 1.Обеспечение формирования профильных предпрофессиональных классов, в полной мере удовлетворяющих предпочтения и запросы обучающихся; рынка труда. 2.Обеспечение на региональном уровне увеличения охвата обучающихся общеобразовательных организаций субъектов Российской Федерации

призеров конкурсов.  2. Дополнительное профессиональное образование учителей биологии, информатики, математики, физики, химии по программам, направленным на формирование у обучающихся общеобразовательных организаций навыков, необходимых для обеспечения технологического суверенитета Российской Федерации (за три последних углубленного/профильного обучения.				принявшие участие в открытых онлайнуроках проекта «Шоу профессий», реализуемых с учетом опыта цикла открытых уроков «Проектория», направленных на раннюю профориентацию», проводимых в рамках федерального проекта «Успех каждого ребенка» национального проекта «Образование».
	6	Учитель. Школьная команда	1.Наличие среди педагогов победителей и призеров конкурсов.  2. Дополнительное профессиональное образование учителей биологии, информатики, математики, физики, химии по программам, направленным на формирование у обучающихся общеобразовательных организаций навыков, необходимых для обеспечения технологического суверенитета Российской Федерации (за три последних года)  3. Доля педагогических работников и управленческих кадров прошедших повышение квалификации управленческой команды по программам из Федерального реестра образовательных программ дополнительного профессионального образования (за три последних года) не менее	1.Осуществлять методическое сопровождение педагогов, участвующих в конкурсах профессионального мастерства. 2. Разработка плана мероприятий по выявлению потребности и организации курсовой подготовки учителей математики, физики, информатики, химии, биологии, осуществляющих реализацию программ углубленного/профильного обучения. 3. Продолжить работу по повышению
организации социального педагога, совместителей специалистов из других	7	Школьный климат	16 1.Отсутствие в штате общеобразовательной	1. Привлечение в качестве

		обеспечивающего оказание помощи целевым группам обучающихся.  2. Отсутствие в штате общеобразовательной организации учителя-дефектолога, обеспечивающего оказание помощи целевым группам обучающихся.  3.Формирование психологически благоприятного школьного пространства для педагогов	общеобразовательных организаций к выполнению функций социального педагога, проведению обучающих семинаров по развитию системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся.  2. Привлечение в качестве совместителей специалистов из других общеобразовательных организаций к выполнению функций учителядефектолога, проведению обучающих семинаров по развитию системы работы по оказанию помощи целевым группам обучающихся.  3. Модернизация учебных помещений для педагогов (проведение учебных занятий, в том числе в больших группах, параллелями, для подготовки проектов, творчества, креативных пространств (проведение конкурсов, фестивалей, конференций и др.).
8	Образовательная среда	18	19
		Реализация модели Школа полного дня на	Осуществление анализа ситуации,
		основе интеграции урочной и внеурочной	изыскание резервов, разработка модели
		деятельности обучающихся, программ	«Школы полного дня».
		дополнительного образования детей, включая	
		пребывание в группах продленного дня	

Результаты проблемно ориентированного анализа:

Магистральные направления и	Оценка актуального состояния внутреннего		Оценка перспектив развития		
The state of the s	потені	циала	с учетом изменения внешних факторов		
ключевые условия	сильные стороны	слабые стороны	благоприятные	риски	

			возможности	
Знание	1. 100 %	1.Низкий %	1.Возможность	1.Отсутствие в
	педагогического	победителей и	самообразования и	штатном расписании
	коллектива прошли	призеров этапов	повышения	ставок социального
	обучение по	Всероссийской	квалификации	педагога
	программам повышения	олимпиады школьников на	сотрудников школы в очной и заочной формах,	дополнительного
	квалификации по	муниципальном	в том числе и	образования, учителя-
	ФГОС-2021, в	уровне, нет призёров	применением	дефектолога.
	соответствии с ФОП.	на региональном	дистанционных	2.Недостаточное
	2.Реализация рабочих	уровне.	технологий.	бюджетное
	программ курсов	2.Не используются	2.Участие в вебинарах,	финансирование
	внеурочной	возможности	семинарах по	
	деятельности	сетевого	инклюзивному	
	3.Применение	взаимодействия при	образованию. □	
	электронных	реализации ООП	3.Организация	
	образовательных	(на всехуровнях)	сотрудничества с	
	ресурсов (ЭОР) из	3.Менее 80 %	высшими учебными	
	федерального	педагогов прошли	заведениями с целью	
	перечня	обучение по	вовлечения учащихся в	
		программам	олимпиадное движение, и	
		повышения	как следствие,	
		квалификации по	повышение качества	
		работе с детьми ОВЗ	образовательного	
		и инвалидами	процесса.	
			4. Активное вовлечение	
			родителей (законных	
			представителей) в	
n	D	TT 0	деятельность школы	11
Воспитание	В школе работает	Не в полной мере	Развитие системы	Не все учреждения
	советник директора по	реализуются	взаимодействия с	дополнительного
	воспитанию, который	возможности	учреждениям	образования, культуры
	координирует	поисковой,	дополнительного	и спорта готовы к
	деятельность	туристской и	образования,	сотрудничеству

	ученического самоуправления, Движение Первых, объединения Орлята России, Юнармия. В полной мере реализуется календарный план воспитательной работы	краеведческой деятельности школьников.	культуры, спорта. Организация совместной работы с учреждениями социальной защиты Заключение договоров сетевого взаимодействия с учреждениями дополнительного образования, культуры и спорта	Увеличение нагрузки на учащихся в ходе реализации проектов и
	Осуществляется системная поддержка детей СОП. В школе сохраняются традиции трудового воспитания			
Здоровье	Все дети в школе обеспечены горячим питанием. Реализуются отдельные программы курсов внеурочной деятельности по здоровьесбережению.	Недостаточное участие обучающихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях	Привлечение учащихся школы к участию в районных и городских спортивныхсоревнования Организация и проведение массовых физкультурноспортивных мероприятий Участие в грантовых проектах	Обучающиеся будут иметь возможность принимать участие в мероприятия физкультурноспортивной направленности Недостаточная квалификация педагога — руководителя грантового проекта
Творчество	Учащиеся школы имеют возможность заниматься по дополнительным общеобразовательным (общеразвивающим)	Недостаточное количество реализуемых в школе дополнительных общеобразовательных (общеразвивающих	Есть возможность организации творческих мероприятий на уровне города и района Организация совместных детскородительских	Участие детей многих конкурсах увеличивает загруженность Кадровый дефицит

	программам	пастали.	Морономатий	
	программам. В школе налажена	программ	мероприятий	
		Большая нагрузка		
	работа медиацентра,	педагогических		
	Реализуются	работников		
	программы курсов	Недостаточно		
	внеурочной	помещений		
	деятельности	для полноценного		
	творческой	функционирования		
	направленности.	детских творческих		
	В план мероприятий	объединений		
	воспитательной	В штате школы нет		
	работы включены	ставки педагога		
	творческие конкурсы,	дополнительного		
	выставки.	образования		
Профориентация	Составлен план	Ученики не	Платформы «Билет в	Платформы «Билет в
	профориентационной	участвуют в	будущее» как	будущее» как
	работы	профпробах на	возможности проверить	возможности
	Школы	региональных	личные	проверить личные
	Обучающиеся	площадках и в	предрасположенности	предрасположенности
	принимают участие	чемпионатах по	обучающихся к	обучающихся к
	профессиональных	профессиональному	выбираемым	выбираемым
	пробах (онлайн) и	мастерству.	профессиям.	профессиям.
	тестированиях	Недостаточный	Организация повышения	Организация
	Обучающиеся 6–9	уровень	квалификации педагогов	повышения
	классов принимают	компетенции	по вопросам организации	квалификации
	участие в	педагогического	профориентационной	педагогов по вопросам
	мероприятиях проекта	состава по	работы.	организации
	«Билет в будущее»	преподаванию в	Организация экскурсий	профориентационной
	кышегы будущее»	профильных классах	на предприятия, в Сузы и	работы.
		Не реализуются	ВУЗы	Организация
		дополнительные	города	экскурсий на
		общеобразовательные	1 of odd	предприятия, в Сузы и
		программы по		ВУЗы
		профориентации		
		профориснтации		города

Учитель. Школьная команда	Создана система	Не налажена	Педагогический состав	Педагогический состав
	поощрения педагогов	внутришкольная	регулярно повышает	регулярно повышает
	за качественную	система	профессиональное	профессиональное
	подготовку учащихся к	диагностики	мастерство на курсах	мастерство на курсах
	ГИА, к предметным	профессиональной	повышения	повышения
	олимпиадам и	компетенции	квалификации,	квалификации,
	конкурсам	учителей	Возможность посещать	Возможность
	(разработаны	Учителя не являются	районные и городские	посещать районные и
	показатели	активными	мероприятия	городские
	эффективности работы	участниками	методической	мероприятия
	учителя).	конкурсов	направленности	методической
	Стабильный	профессионального	Сотрудничество с	направленности
	педагогический	мастерства	ВУЗами по вопросам	Сотрудничество с
	коллектив более 70%	Не все педагоги	повышения	ВУЗами по вопросам
	педагогов имеют	нацелены на	квалификации	повышения
	первую и высшую	достижение	педагогических	квалификации
	квалификационную	качественного уровня	работников и	педагогических
	категорию, 100%	образовательного	подготовки учащихся к	работников и
	учителей прошли КПК	процесса	олимпиадам.	подготовки учащихся
	по вопросам	Более 60% педагогов		к олимпиадам.
	реализации ФГОС -	имеют высокую		
	2021, □ В школе	педагогическую		
	работают	нагрузку		
	методические			
	объединения учителей			
	и классных			
Школьный климат	В штатном расписании	В штатном	Использование	Недостаточное
	есть педагог-психолог	расписании нет	возможности	финансирование
	Создана	учителя-	социального партнерства	Архитектурные
	психологически	дефектолога	для привлечения	решения не могут быть
	благоприятная среда	Недостаточно	специалистов	выполнены
	для обучающихся и	оборудован кабинет	Разработка проекта по	
	учителей.	педагога-психолога	созданию	
	Ведется системная	Не в полной мере	Функционального	

		1		
	работа с	использована	школьного	
	обучающимися	возможность	пространства	
	«группы риска»	зонирования		
	Функционирует ППК,	школьного		
	совет профилактики,	пространства		
	школьная			
	служба примирения			
Образовательная среда	Школа подключена к	Недостаточное	Большой выбор	Сокращение
	высокоскоростному	оборудование	образовательных	бесплатных
	интернету,	компьютерной	площадок для	образовательных
	Учителями активно	техникой	проведения уроков и	платформ
	используются	Недостаточное	внеурочных занятий с	Неприятие
	образовательные	использование	применением ИКТ –	использование
	платформы РЭШ,	ресурсов ФГИС Моя	технологий	возможностей онлайн
	Учи.ру	школа	Организация обучения	обучения родителями
	Разработаны ЛНА по	Около 30 % педагогов	Педагогических	(законными
	электронному	пенсионного и	сотрудников по вопросам	представителями)
	документообороту	предпенсионного	цифровой грамотности	,
	Школа имеет	возраста		
	официальный сайт,	имеют дефицит		
	страницы сообщества	профессиональной		
	В контакте, Телеграмм	цифровой		
	Педагогический	компетенции		
	коллектив активно			
	использует чат ВК			
	мессенджера Сферум			

## 4. Основные направления развития организации.

- 4.1. Возможные действия, направленные на совершенствование деятельности по каждому магистральному направлению и ключевому условию.
- Проанализировать результаты независимой оценки качества образования и разработать механизмы их улучшения.
- Обеспечивать административный контроль за более продуктивным оказанием психолого-педагогической и технической помощи учащимся с ОВЗ, с инвалидностью.
- Модернизировать методическую деятельность в образовательной организации по развитию компетенций педагогических работников в вопросах программно-методического обеспечения обучения и воспитания по федеральным адаптированным образовательным программам (при наличии учащихся с OB3, с инвалидностью).
- Обеспечивать информационную открытость, доступность информации об организации образования учащихся с ОВЗ, с инвалидностью (за исключением персональной информации, в том числе о состоянии здоровья учащихся).
- Корректировать специальные дидактические материалы для учащихся с OB3 в соответствии с рекомендациями психолого-медико-педагогической комиссии.
- Построить систему персонифицированного профессионального развития педагогов и руководителей МБОУ Школы № 73, обеспечивающую своевременную методическую подготовку с нацеленностью на достижение планируемых образовательных результатов.
- Способствовать участию педагогических работников в семинарах, вебинарах, тренингах, конференциях и иных мероприятиях по повышению их профессионального уровня.
- Организовывать методическое сопровождение педагогических работников, готовых к трансляции опыта образовательной организации в вопросах образования учащихся с ОВЗ, с инвалидностью на семинарах, тренингах, конференциях и иных мероприятиях.
- Формировать предметно-пространственную среду в перспективе цифровизации образования для расширения возможности индивидуализации образовательного процесса с нацеленностью на достижение планируемых образовательных результатов.
- Заключить договоры сетевого взаимодействия для повышения качества освоения содержания учебных предметов в практическом применении.
  - Развивать механизмы взаимодействия с семьей.

## 4.2. Управленческие решения, направленные на устранение причин возникновения дефицитов.

Направление: ЗНАНИЕ

Подпроект: «Знание: качество и объективность»

Задачи	1. Организация сетевой формы реализации
	программ
	2. Заключение договора сетевого взаимодействия для изучения предметов на
	углублённом уровне
	3.Обеспечение качества образовательной
	деятельности на учебных и внеучебных занятиях,
	внеурочной
	деятельности
	4.Обеспечение качественной подготовки

	обучающихся к ВсОШ.
Планируемые результаты	1.Заключены договора сетевого взаимодействия
	с ВУЗами для дистанционной работы
	квалифицированных педагогов для изучения
	предметов на углубленном уровне (по запросу
	обучающихся и их законных представителей).
	2.Достигнут результат, что 100% выпускников
	получат аттестат об основном общем
	образовании
Сроки реализации	2024-2029 гг.
Перечень мероприятий	1.Выявление организаций для заключения
	договоров; заключение сетевых договоров
	2.Заключение договора сетевого взаимодействия с ВУЗами для изучения предметов на
	углублённом уровне
	3.Мониторинг реализации программ с
	углубленным изучением предметов.
Ресурсное обеспечение	Кадры ОО, сетевые партнеры
Руководитель проектной группы	Кадры ОО, сетевые партнеры
Целевые индикаторы результативности	1.Доля реализации в образовательном процессе единых рабочих программ по учебным предметам100%
	2.Количество программ с углубленным изучением отдельных предметам-2
	3.Доля учащихся 9 классов, имеющие положительные результаты ГИА100%
	положительные результаты ГИА100% 4.Доля выпускников 9 классов, подтвердивших
Система оценки результатов и контроля	положительные результаты ГИА100%  4.Доля выпускников 9 классов, подтвердивших годовые оценки по результатам ГИА 100%  5.Доля учащихся, участвующих в предметных олимпиадах, конкурсах и соревнованиях

Направление: Воспитание

Подпроект: Краеведение и школьный туризм

Задачи	Реализация программ краеведения и
	школьного туризма
Планируемые результаты	Повышение квалификации педагогических
	работников по вопросам организации

	краеведческой деятельности и школьного туризма
Сроки реализации	2024-2029 гг.
Перечень мероприятий	Заключение договоров с сетевыми партнерами
	по реализации программ краеведения и
	школьного туризма
Ресурсное обеспечение	Кадры ОУ, сетевые партнеры, родительская
	общественность
Руководитель проектной группы	Заместитель директора по ВР
Целевые индикаторы результативности	Публикации на сайте, выступления на
	конференциях, договор о предоставлении
	экскурсионных услуг
Система оценки результатов и контроля	Мониторинг
реализации	

Направление: Воспитание

Подпроект: Военно-патриотический клуб

подпроект. Востно-патриотический клуо	1. Разработка нормативной правовой документации
Задачи	п. газраоотка нормативной правовой документации школьного военно-патриотического клуба (Устав,
	Положение, программа деятельности, план работы
	и др.).
	2. Разработка плана создания школьного военно-патриотического клуба.
	3.Определение приоритетных направлений в
	работе школьного военно-патриотического клуба.
	Формирование ценностных ориентаций
	обучающихся: разработка мер и мероприятий.
	4. Формирование Совета школьного военно-
	патриотического клуба.
Планируемые результаты	Повышение квалификации заместителя директора
	по воспитанию, классных руководителей в части
	деятельности школьных патриотических клубов.
Сроки реализации	2024-2029 гг.
Перечень мероприятий	Заключение договора о сотрудничестве с
	организациями, организацией, оказывающей
	спонсорскую помощь клубу; - отделением
	ДОСААФ России.
Ресурсное обеспечение	Кадры ОУ, сетевые партнеры, родительская
	общественность
Руководитель проектной группы	Заместитель директора по ВР
Целевые индикаторы результативности	Публикации на сайте, выступления на
	мероприятиях, договор о сотрудничестве.
Система оценки результатов и контроля	Положительная динамика доли участников.
реализации	

Направление: Здоровье

Подпроект: «Школьный спортивный клуб»

Задачи	Организация и совершенствование спортивно-массовой работы в
	школе, пропаганда здорового образа жизни, укрепление здоровья учащихся, повышение их работоспособности, повышение спортивного мастерства членов школьного спортивного клуба.
Планируемые результаты	1. Диверсификация деятельности школьных спортивных клубов — от 1 до 4 видов спорта в ШСК. 2. Участие учащихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях на муниципальном уровне.  3. Наличие победителей и призеров спортивных соревнований на муниципальном уровне
Сроки реализации	2024-2029 гг.
Перечень мероприятий	1. Создание сети физкультурного актива во всех классах школы; 2. Содействие открытию спортивных секций; 3. Агитационная работа в области физической культуры и спорта, информирование обучающихся о развитии спортивного движения; 4. Проведение спортивно-массовых мероприятий, соревнований среди учащихся школы и с воспитанниками других клубов; 5. Создание и подготовка команд по различным видам спорта, для участия воспитанников ШСК в соревнованиях разного уровня; 6. Внедрение физической культуры в быт обучающихся, проведение спортивно-массовой и физкультурно-оздоровительной
	работы в школе; 7. Организация активного спортивно-оздоровительного отдыха обучающихся (лагеря, походы, туризм и т.п.)
Римородителя просидуей	1. Федеральный закон «О физической культуре и спорте в Российской Федерации» от 04 декабря 2007 года № 329-Ф3 https://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_73038/?ysclid=lq omepi560756780680  2. Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации «Об утверждении порядка осуществления деятельности школьных спортивных клубов и студенческих спортивных клубов» от 13 сентября 2013 года № 1065. https://normativ.kontur.ru/document?moduleId=1&documentId=220998 &ysclidlqoml2w5y7505751198  3. Методические рекомендации Министерства образования и науки Российской Федерации и Министерства спорта, туризма и молодежной политики Российской Федерации «По созданию и организации деятельности школьных спортивных клубов» от 10 августа 2011 г. № МД-1077/19 (НП-02-07/4568) https://base.garant.ru/55183187/?ysclid=lqomnq9qi6322717375
Руководитель проектной группы	Зам. директора по ВР
Целевые индикаторы результативности	Работа школьного спортивного клуба от 1-4 спортивным направлениям
Система оценки результатов и контроля реализации	Положительная динамика доли участников и призеров спортивных соревнований различного уровня.

Направление: Творчество

Подпроект: Творчество

Задачи	Расширение списка реализуемых
	дополнительных образовательных х программ
Планируемые результаты	Расширение системы дополнительного
	образования для развития творческих
	способностей одаренных детей
Сроки реализации	2024-2029 гг.
Перечень мероприятий	Определение сетевых партнеров и заключение
	договоров
	Организация работы по сертификации
Ресурсное обеспечение	Кадры ОУ, сетевые партнеры, родительская
	общественность
Руководитель проектной группы	Заместитель директора по ВР
Целевые индикаторы результативности	1. Организация внеклассных мероприятий и
	конкурсов;
	Увеличение доли родителей (законных
	представителей), участвующих в школьных
	внеклассных мероприятий;
	Увеличение доли участников, призеров и
	победителей творческих конкурсов, выставок,
	фестивалей различного уровня
Система оценки результатов и контроля	Рабочие программы дополнительного
реализации	образования

Направление: Профориентация Подпроект: «Мир профессий»

Задачи	для обучающихся 6-11 классов - развитие всех
	компонентов готовности к профессиональному
	самоопределению (в т. ч. повышение
	осознанности и самостоятельности в
	планировании личных профессиональных
	перспектив), построение индивидуальной
	образовательно-профессиональной
	траектории;
	для родителей - получение рекомендаций по
	возможной помощи самоопределяющимся
	подросткам, получение современной и
	актуальной информации о рынке образования
	и рынке труда (регионального и федерального
	уровней), включая информацию о наиболее
	перспективных и востребованных в
	ближайшем будущем профессиях, и отраслях
	экономики Российской Федерации;
	для педагогов и специалистов - повышение
	квалификации в области методов и технологий
	профессиональной ориентации обучающихся
	Применение методик, направленных на
	активизацию профессионального
	самоопределения, понимание возможностей и
	ограничений; диагностических инструментов.
	Освоение новых, современных, научно

	обоснованных методик и технологий;
	- v
	производственным задачам, повышение интереса к организации. Обучение
	1 1
	наставников, работающих с учащимися.
	По результатам участия во всех мероприятиях
	основного уровня реализации
	Профориентационного минимума для
	обучающегося формируется индивидуальная
	рекомендация по построению образовательно-
7	профессиональной траектории
Планируемые результаты	создание системы профессиональной
	ориентации в школе;
	изменение отношения учащихся к трудовой
	деятельности по рабочим профессиям и
	специальностям, востребованным на рынке
	труда;
	повышение мотивации учащихся к труду;
	оказание адресной помощи учащимся в
	осознанном выборе будущей профессии;
	обучение подростков основным принципам
	построения профессиональной карьеры и
	навыкам поведения на рынке труда;
	ориентация учащихся на реализацию
	собственных замыслов в реальных социальных
	условиях;
	создание базы диагностических материалов по
	профориентационной работе;
	владение учащимися технологией принятия
	решения в ситуации профессионального
	выбора;
	активная личностная позиция учащихся в
	ситуации выбора, уверенность в собственных
	шагах по построению образовательно-
	профессионального проекта
Сроки реализации	2024-2029 гг.
Перечень мероприятий	Разработка и внедрение календарного плана
	профориентационной работы;
	Организация прохождения КПК по
	направлению «Учитель – навигатор»;
	Организация сетевого взаимодействия с
	партнерами-предприятиями, организациями,
	представляющими площадку для организации
	профориентации учащихся;
	Участие школьников ежегодной
	многоуровневой онлайн диагностике на
	платформе bvbinfo.ru в рамках проекта «Билет
	в будущее» (6-11 классы);
	Организация профессиональных проб в рамках
	проекта «Билет в будущее»;

	Участие обучающихся в фестивале профессий
	в рамках проекта «Билет в будущее»;
	Реализация модуля профориентационной
	работы в рабочей программе воспитания;
	Актуализация психологического и
	тьюторского сопровождения выбора
	профессии;
	Разработка и включение профориентационных
	блоков в учебные предметы;
	Разработка и внедрение системы профильных
	элективных курсов;
	Участие в федеральном проекте «Проектория»
Руководитель проектной группы	Заместитель директора по ВР
Целевые индикаторы результативности	Увеличение количества программ,
	направленных на расширение представлений о
	мире профессий,   реализуемых в рамках
	внеурочной деятельности;
	Увеличение доли обучающихся, получивших
	профориентационные услуги при содействии
	специалистов ЦЗН;
	Увеличение количества участников
	профориентационных мероприятий;
	Увеличение доли обучающихся - участников
	открытых онлайн уроков, реализуемых с
	учетом
	опыта цикла открытых уроков «Проектория»,
	«Билет в будущее» или иных аналогичных по
	возможностям, функциям и результатам
	проектов, направленных на раннюю
	профориентацию
Система оценки результатов и контроля	Участие в профориентационных мероприятиях
реализации	
<u> </u>	

Направление: Школьный климат Подпроект: Школьный климат

Задачи	Создание условий для развития деятельности
	психологической службы.
	Обеспечение социально-психологической
	поддержки школьников.
	Реализация антибуллинговой программы.
	Обеспечение эмоционального благополучия
	всех участников образовательного процесса
	Системная работа с обучающимися,
	имеющими статус OB3.
	Использование ресурсов школы и
	организаций-партнеров по оказанию
	психолого-педагогической, социальной и
	медицинской помощи обучающимся.
	Организация коррекционно-развивающей
	работы по адаптации и социализации
	обучающихся.

Планируем не результот в	Повышение уровня психологической
Планируемые результаты	компетентности педагогического коллектива
	маоу «сош №43 г. Улан-Удэ»
	Улучшение психологического микроклимата в
	ученическом и педагогическом коллективах
	Повышение культуры общения между
	участниками образовательных отношений
Споки поличения	2024-2029 гг.
Сроки реализации	
Перечень мероприятий	Для обучающихся:
	цикл классных часов по тематике «Общение,
	секреты общения»;
	индивидуальные и групповые консультации с
	педагогом-психологом по вопросам
	разрешению трудностей в обучении и
	коммуникации, подготовке к ОГЭ, ЕГЭ; Для обучающихся с ОВЗ:
	цикл развивающих занятий по развитию
	познавательной, эмоционально-волевой сферы
	личности;
	помощь в профессиональном
	самоопределении;
	проведение индивидуальных и групповых
	консультаций;
	Для педагогов:
	для педагогов. Семинар-практикум «Профилактика буллинга
	в современной школе»;
	Тренинг «Как справляться с
	профессиональным выгоранием»;
	Рекомендации по адаптации первоклассников
	и пятиклассников к обучению в школе; □
	Консультации по запросам;
	Оказание методической помощи при
	подготовке к родительским собраниям.
	Для родителей (законных представителей):
	выступление на классных родительских
	собраниях по запросу классных руководителей
	(примерный перечень
	выступлений): «Ваш ребенок первоклассник!»,
	«Секреты взаимоотношений с подростком»,
	«Возрастные особенности юношеского
	возраста», «Как повысить учебную мотивацию
	ребенка? И др.
	размещение на сайте школы информации по
	повышению психологической культуры
Руководитель проектной группы	Педагог-психолог
Целевые индикаторы результативности	Наличие в штате педагога-психолога,
, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	социального педагога.
	Наличие оборудованного кабинета педагога-
	психолога.
	Разработаны и реализуются антибуллинговые
	программы для обучающихся1-4 классов, 5-9
	inporpulation day information and engineering

					классов. Организация системной работы с обучающимися с ОВЗ Организация сетевого взаимодействия для привлечение узких специалистов (учительлогопед, учитель-дефектолог)
Система	оценки	результатов	И	контроля	Мониторинг, анкетирование
реализации					

## 5. Ожидаемые результаты реализации Программы развития (повышение, сохранение уровня).

- 4. Ожидаемые результаты реализации Программы развития (повышение, сохранение уровня).
  - 1. Обеспечивается качество общего и дополнительного образования, соответствующего  $\Phi \Gamma O C$ ,  $\Phi O O \Pi$ , социальному заказу, возможностям и потребностям обучающихся.
  - 2. Расширение перечня дополнительных образовательных услуг, предоставляемых обучающимся.
  - 3. Обеспечение специалистами на основе сетевого взаимодействия образовательных учреждений.
  - 4. Стабильные положительные результаты, достигнутые обучающимися в ходе государственной итоговой аттестации.
  - 5. Готовность выпускников школы к дальнейшему обучению и деятельности в современной
  - 6. высокотехнологической экономике.
  - 7. Выросло количество и масштабы социально-позитивных инициатив со стороны обучающихся.
  - 8. Педагоги овладели цифровыми ресурсами, необходимыми для успешного решения задач современного образования в условиях ФГОС.
  - 9. Создана эффективная система информационного обеспечения образовательной деятельности.
  - 10. Создание эффективной системы работы с одарёнными детьми и детьми с низкими образовательными результатами.

# 1. Механизмы реализации Программы развития.

Наименование блока	Наименование ресурсов	Наличие (по факту): количество и характеристики	Требуемые ресурсы	Источники получения/ приобретения
• Нормативное правовое	- Основные общеобразовательные	Имеется		
обеспечение (ЛНА)	программы начального, основного и среднего общего образования соответствуют ФГОС-2021 и ФОП;			
	- Правила приема граждан на обучение по образовательным программам HOO, OOO, COO.	Имеется		
	- Положение о формах получения образования;	Имеется		
	- Положение о периодичности и порядке проведения текущего контроля, промежуточной аттестации учащихся;	Имеется		
	- Положение об организации обучения обучающихся по индивидуальному учебному плану;	Имеется		
	- Положения о формах получения образования;	Имеется		
	<ul> <li>Положение о языке образования;</li> <li>Положение о комиссии урегулированию споров между участниками образовательных отношений;</li> </ul>	Имеется		
	- Положение о нормах профессиональной этике педагогических работников;	Имеется		
	- Положение о ВСОКО	Имеется		

• Материально-техническое обеспечение  3. Кадровые ресурсы	Учебные кабинеты  Административно-управленческая команда Педагогический коллектив Педагог-психолог Социальный педагог Учитель-логопед Учитель-дефектолог Педагоги дополнительного образования	29 учебных кабинетов, укомплектованных ученической мебелью, меловой доской, компьютером учителя, интерактивной доской, интерактивным экраном. спортивных зала; 2 лаборантские; 1 библиотека  Имеется  Имеется  Не имеется  Не имеется  Не имеется  Не имеется  Не имеется  Не имеется	Оборудование для проведения дистанционных занятий; Оборудование удовлетворения для обучающихся с ОВЗ; учебная мебель в соответствии с ФГОС; обновление лабораторного оборудования Штатные единицы, привлечение сотрудников	Заключение договоров сетевого взаимодействия
4. Финансовые ресурсы	Бюджетное финансирование Внебюджетное финансирование	Имеется Не имеется	Педагоги, оказывающие платные дополнительные образовательные услуги	Мониторинг образовательных потребностей обучающихся, разработка и реализация

			дополнительных образовательных программ
5. Иное (при необходимости)	сайт школы	Имеется	
	группы в социальных сетях		

# 7. Критерии и показатели оценки реализации Программы развития.

Задача	Описание результата
Внедрение новых ФГОС НОО и ООО	Разработаны и реализуются ООП НОО,
(ΦΓΟС-2021)	ООП ООО, соответствующие ФГОС-2021
Приведение в соответствие ООП НОО,	и ФОП.
ООО и СОО с ФООП	Разработана и реализуется ООП СОО,
Внесение изменений в ООП СОО в	соответствующая обновленному ФГОС
соответствии с обновленным ФГОС	СОО и ФОП.
COO	Отсутствуют замечания со стороны
	органов контроля и надзора в сфере
	образования.
	Удовлетворенность 65 процентов
	участников образовательных отношений
	качеством предоставляемых
	образовательных услуг.
	Функционирует система воспитания,
	которая соответствует законодательству
	РФ и удовлетворяет учащихся и
	родителей минимум на 50 процентов. 55
	процентов классных руководителей
	прошло обучение по программам,
	связанным с классным руководством.
Мониторинг соответствия школы	Отсутствуют замечания со стороны
аккредитационным показателям	органов контроля и надзора в сфере
1	образования.
	В школе действует эффективная система
	мониторинга образовательного и
	воспитательного процесса.
Повышение эффективности системы	89 процентов учащихся включено в
дополнительного образования, расширение	систему дополнительного образования
спектра дополнительных образовательных	школы.
услуг	В школе создан и функционирует
	школьный спортивный клуб.
	Прирост финансирования организации на
	побед в грантовых конкурсах.
	Увеличение числа договоров о
	сотрудничестве, сетевой форме реализации
	образовательных программ с
	организациями округа и города научной,
	технической, инновационной, культурной,
	спортивной, художественной, творческой
	направленности.
Цифровизация образовательного и	Увеличилось на 39 процентов число
управленческого процесса	работников, использующих
1 1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1-1	дистанционные технологии, ИКТ,
	инновационные педагогические
	технологии.

	В школе введен электронный
	документооборот.
Совершенствование системы охраны труда	На 20 процентов снизилось количество
	несчастных случаев с работниками и
	детьми.
	Отсутствие замечаний от органов надзора
	и контроля в сфере охраны труда.
Усиление антитеррористической	Отсутствие происшествий на территории
защищенности организации	организации. Отсутствие замечаний от
	органов надзора и контроля в сфере
	безопасности.

# 8. Дорожная карта реализации Программы развития.

Мероприятия	Срок реализации		Планируемый результат		Исполнитель	Ответственный	
наименование мероприятия	плановая дата	фактическ	измеримый	наименование			
	получения	ая дата	индикатор	продукта			
	результата	(дд.мм.гг)	(показатель)				
	(дд.мм.гг)						
			Знание				
Обновление содержания образо	ования в соответст	гвии с требов	аниями федеральных с	бразовательных стандарт	ов и федеральных с	бразовательных	
программ общего образования, предоставление возможности учащимся овладения содержанием образования повышенного уровня, соответствующего							
интересам и возможностям учащихся, социальному заказу родителей, потребностям социума							
Разработать ООП НОО и ООО в	Ло 1		Напичие	ООП НОО ООО	Рабочая	Заместитель	

Разработать ООП НОО и ООО в	До 1		Наличие	ООП НОО, ООО	Рабочая	Заместитель
соответствии с ФГОС-2021 и	Сентября				группа	директора по
ФОП	2024					УВР(HMP)
						Гомбоева О.О.
Разработка положения о единых	01.09.2024	01.09.2023	Наличие	Положение	Рабочая	Заместитель
рекомендациях по контрольным					группа	директора по
работам и домашних заданиях						УВР
						Номшиева М.А.
Внедрение рабочих программ по	01.09.2025		Наличие	Рабочая	Учителя	Заместитель
учебным предметам для				программа	предметники	директора по
углубленного изучения (согласо						УВР
ванного ФГОС)						Гомбоева О.О.

Использование в	Сентябрь 2024	Наличие	ПО	Банк образовательных	Учителя	Заместитель
образовательном процессе		каждому предм	ету	программ, учебных	предметники	директора по
разнообразных инновационных				планов, методических		УВР
форм контроля знаний: зачет,				разработок и т. д.		
защита, проектов, защита				Пакет		Номшиева М.А
исследовательских работ и др.				диагностических		
				материалов		

Обновить систему ВСОКО на уровне ОО	Сентябрь 2024	Наличие скорректированного положения и разработанного плана	Положение ВСОКО и план	ПО	Рабочая группа	Заместитель директора по УВР Гомбоева О.О.
Разработка и реализация программы поддержки талантливых учащихся по различным направлениям интеллектуальной, творческой, социальной и спортивной деятельности	2024-2025 уч.год	Наличие	Программа поддержки талантливых детей, ИОМы		Рабочая группа	Заместитель директора по УВР, ВР Номшиева М.А. Гомбоева О.О. Ишназарова О.П.
Анализ существующей в школе внеурочной деятельности в целях выявления резервов ее оптимизации	01.05.2025	Наличие	Справка		Заместитель директора по ВР	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.

Расширение форм и направлений внеурочной деятельности школы в соответствии с потребностями учащихся разных возрастов	Сентябрь 2024	Наличие не менее 2-х в поддержку предмета	Рабочие программы внеурочной деятельности	Учителя предметники	Заместитель директора по УВР, ВР Номшиева М.А. Ишназарова О.П.
Обеспечение разработки программ подготовки обучающихся к участию в олимпиадном движении на всех уровнях от школьного до всероссийского уровня.	Сентябрь 2024		Рабочие программы внеурочной деятельности в поддержку предмета	Учителя предметники	Заместитель директора по УВР Гомбоева О.О.
	Обеспечит	гь педагогическое сопровожде	ние детей с ОВЗ		
Создание ИОМов		Наличие	ИОМы по вопросам		Заместитель директора по
			методической деятельности в образовательной организации по развитию компетенций педагогических работников в вопросах оказания психологопедагогической и технической помощи обучающимся с OB3, с инвалидностью;		УВР(НМР) Гомбоева ОО

Обучение на курсах повышения квалификации по разработке общеобразовательных программ, развитию компетентностей педагогических работников в вопросах оказания психологопедагогической и технической помощи обучающимся с ОВЗ, с инвалидностью.	До 2029 г	Все педагоги работающие с детьми ОВЗ	Удостоверение	Учителя предметники	Директор Кычаков НГ
Привлечение специалистов из других образовательных организаций через сетевое взаимодействие	До сентября 2025 г	Наличие	Договора о сетевом взаимодействии	Директор	Директор Кычаков НГ, Заместитель директора по ВР Ишназарова ОП Заместитель директора по СР Аюшеева ОП

Воспитание								
Создание воспитательно-образовательной среды, способствующей формированию у школьников гражданской ответственности, духовности,								
культуры, и	нициативности, самост	оятельности, толерантности,	, способности к успешной соц	иализации в общест	Be;			
Корректировка программы воспитания	До ноября 2024	Наличие	Рабочая программа воспитания	Рабочая группа	Заместитель директора по ВР			
					Ишназарова О.П.			

Повышение квалификации педагогических работников в сфере воспитания	Сентябрь 2024- сентябрь 2029	Удостоверения	Справка	Заместитель директора по BP	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.			
Разработка программ краеведения и школьного туризма.	До сентября 2025	Наличие программ	Рабочая программа	Рабочая группа	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.			
Разработка программы спортивного клуба	До сентября 2025	Наличие программы	Рабочая программа	Рабочая группа	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.			
Продолжить сотрудничество с детскими и молодежными Общественными объединениями (назначить ответственных)	Ежегодно сентябрь	Сохранение показателей	Приказ	Заместитель директора по ВР	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.			
Здоровье								
	ние физического, пси	хологического и социального зд						
Проведение мониторинга участия обучающихся в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях.		Участие обучающихся в массовых	Справка	Учителя Физической культуры	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.			

Привлечение обучающихся к	2024-2029	физкультурно-	Положение	Рабочая	Заместитель
участию в массовых	уч. год	спортивных		группа	директора поВР
физкультурно-спортивных		мероприятиях (в тог	M		Ишназарова О.П.
мероприятиях с помощью		числе во			•
системы поощрения.		Всероссийских			
		спортивных			
		соревнованиях			

		школьников)			
Выявление высокомотивированных обучающихся, желающих участвовать в массовых физкультурно-спортивных мероприятиях.  Организация индивидуальной	Январь 2025 — февраль2029г январь 2024 -	Наличие победителей и призеров спортивных соревнований (в	итогам анализа анкет, соревнований	Руководитель ШСК Рабочая группа,	Заместитель директора по ВР Ишназарова О.П.
работы с обучающимися и увеличение доли обучающихся получивших знак отличия ВФСК ГТО до 70%.	май 2029	Всероссийских спортивных соревнованиях школьников Президентские состязания и Всероссийских спортивных играх школьников Президентские спортивные игры)	знак ВФСК ГТО	учитель физкультуры	директора по ВР Ишназарова О.П.

### Творчество

Совершенствовать систему деятельности педагогического коллектива школы по своевременному выявлению и развитию личностного творческого потенциала каждого ребёнка;

			1		1	
Организация взаимодействия в	Сентябрь 2024		Функционирует	Договор	Заместитель	Заместитель
том числе в сетевой форме			театральный		директора	директора по ВР
(заключение договоров) с			кружок,		по ВР	Ишназарова О.П.
организациями культуры и			спортивный клуб			1
искусства для реализации						
программы дополнительного						
образования						
Сохранить и повысить г	ю некоторым наг	правлениям	количество победителе	ей и призеров различны	х олимпиад (кром	е ВСОШ), смотров,
конкурсов, конференций	_					· -
Разработка локального	До января		Наличие	Положение	Рабочая	Директор
нормативного акта,	2025		победителей и	Приказ	группа	Заместитель
регламентирующего мониторинг			призеров		Директор	директора по
FF J					1	,,1 1
интересов обучающихся			различных			УВР, ВР
(предусмотреть наличие			олимпиад (кроме			Номшиева М.а.
разделов: диагностика, учет			ВСОШ),			Ишназарова ОП
результатов диагностики,			смотров, конкурсов,			Аюшеева ОП
мероприятия по сопровождению			конференций			тиошесьи отг
и развитию).			(Наличие			
			победителей и (или)			
			призеров			
			конкурсов,			
			фестивалей,			
			олимпиад,			
			конференций на			
			муниципальном			
			уровне)			
Проведение мониторинга	Февраль 2024		J1 <i>)</i>	Справка	Заместитель	Заместитель
участия обучающихся в	1			1	директора по	директора по ВР,
конкурсах, фестивалях,					BP	увр Увр
олимпиадах, конференциях						3 D1

						Ишназарова ОП			
						Гомбоева ОО			
Разработка системы мотивирования/стимулирования я обучающихся к участию в конкурсах, фестивалях, олимпиадах, конференциях. (Положение о накопительной системе баллов за участие)	Март 2028			Положение, план конкурсов и мероприятий в ОУ	Рабочая группа	Заместитель директора по ВР Ишназарова ОП			
,	Профориентация								
Создание условий для выбора взаимодействия в рамках реализац				о профориентацию на	основе сетевого,	межведомственного			
Обучение педагогов по программе педагогов- навигаторов	В течении 2024-2025 гг.		Удостоверение КПК	Приказ о повышение квалификации	Заместитель директора по BP	Заместитель директора по ВР Ишназарова ОП			
Организация профессиональных проб в	2025- 2028гг.			Курс внеурочной деятельности	Заместитель директора	Заместитель директора по BP			
					I				
рамках проекта «Билет в будущее»				«Россия мои горизонты»	по ВР	Ишназарова ОП			
Участие школьников в ежегодной многоуровневой онлайн диагностике на платформе проекта «Билет в будущее»	2025- 2028 гг.			Курс внеурочной деятельности «Россия мои горизонты»	Заместитель директора по ВР	Заместитель директора по ВР Ишназарова ОП			

Включение в план	Сентябрь 2024		Участие	В	План	Рабочая	Заместитель
профориентационной			региональных		профориентацио нной	группа	директора по ВР
работы участия в			профпробах		работы		Ишназарова ОП
профессиональных пробах					•		ишпазарова отг
на региональных							
площадках региона.							
C	оздание в ОО систе	мы подгото	вки к чемпионатам	ПО	профессиональному маст	герству	
Методический и	Сентябрь				Протокол	Заместитель	Заместитель
педагогический совет	2024 г					директора по	директора по
рассмотрение вопросов по	20211					BP	
подготовке к							ВР Ишназарова ОП
чемпионатам по							OH
профмастерству							
Создать в ОО	Январь 2025г				Приказ положение	Директор,	Директор
системы поощрений						рабочая группа	Заместитель
педагогов,							директора по ВР
работающих в данном							Ишназарова ОП
направлении.							ишпазарова Оп
		Учител	<u> </u>	анл	<u> </u>		
Построение системы персонифи	шированного проф					ОО, обеспечивающ	ую своевременную
методическую подготовку с нацел		•	<u> </u>		± •		1 5
Ревизия существующих и	2024- 2028 гг.		Участие педагог	ов	ИОМ	Педагогически	Заместитель
возможных практик			в конкурсном		ликвидации	е работники	директора по
профессионального развития			движении (на		профессиональны х		УВР
педагогических работников			муниципально м		дефицитов		Гомбоева ОО
в ОО компетенциям.			уровне)		-		
	· ·		, ,				
(Выявление дефицитов)							

Повышение квалификации педагогов в рамках периодической аттестации, в том числе по ИКТ	Раз в три года	Наличие	Приказ, план на учебный год	Директор	Директор Кычаков НГ Заместитель директора по УВР Гомбоева ОО
Разработка программы профессионального развития педагога на основе оценки квалификаций	В сентябре каждого года	Наличие	Программа профессионально го развития педагога на основе оценки квалификаций. Карта инновационной деятельности	Педагогические работники	Заместитель директора по УВР Гомбоева ОО
Создать банк данных «Инновационный опыт системы образования ОУ в условиях обновления содержания образования»	Январь 2024- январь 2029	Наличие	Банк данных «Инновационный опыт системы образования ОУ в условиях обновления содержания образования»	Заместитель директора по УВР	Заместитель директора по УВР Гомбоева ОО
Корректировка программы наставничества	Декабрь 2024	Развитие системы наставничества (методические рекомендации)	Программа наставничества по всем направлениям	Рабочая группа	Заместитель директора по УВР Гомбоева ОО
Повышение квалификации школьных команд	Сентябрь 2024- Январь 2029	Развитие школьных команд	КПК, приказ	Директор Педагогически е работники	Директор Кычаков НГ Заместитель директора по УВР

		Гомбоева ОО

#### Школьный климат

Создать для участников образовательных отношений комфортный и безопасный школьный климат за счет обеспечения психолого- педагогического сопровождения. Решение кадрового вопроса путем привлечения социального педагога, учителя-логопеда в рамках сетевого взаимодействия.

Разработать ЛНА по организации психолого- педагогического сопровождения участников образовательных отношений	Сентябрь 2024		Наличие ЛНА по организации психолого- педагогического сопровождения участников образовательных отношений	Рабочая группа	Заместитель директора по СР Аюшеева АМ
Ввести в штатное расписание ставки логопеда.	Сентябрь 2024	Решение кадрового вопроса путем привлечения специалистов	Договор, приказ	Директор	Директор Кычаков НГ
Организация эмоциональной поддержки в период сдачи экзаменов (разработка плана педагогом - психологом)	Сентябрь 2024		План работы по эмоциональной поддержки в период сдачи экзаменов	Педагог- психолог	Директор Кычаков НГ Заместитель директора по СР Аюшеева АМ

### Образовательная среда

Формирование предметно-пространственной среды в перспективе цифровизации образования для расширения возможности индивидуализации образовательного процесса с нацеленностью на достижение планируемых образовательных результатов.

Проверить наличие локального	Сентябрь	Использование	Положение	Заместитель	Директор
акта	2024	ФГИС «Моя		директора	
использования ФГИС «Моя		школа»		Заместитель	Заместитель
школа»				директора по	директора по УВР
				УВР	Номшиева МА